

GAZZETTA UFFICIALE DELLA REPUBBLICA ITALIANA

FOGLIO DELLE INSERZIONI

PARTE SECONDA

Roma - Martedì, 19 giugno 2007

Si pubblica il martedì, il giovedì e il sabato

DIREZIONE E REDAZIONE PRESSO IL MINISTERO DELLA GIUSTIZIA - UFFICIO PUBBLICAZIONE LEGGI E DECRETI - VIA ARENULA 70 - 00186 ROMA Amministrazione presso l'istituto poligrafico e zecca dello stato - libreria dello stato - piazza g. Verdi 10 - 00198 roma - centralino 06-85081

Le inserzioni si ricevono presso l'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato in Roma (Ufficio Inserzioni - Piazza Verdi, 10 - Telefoni 06-85082146 e 06-85082189). Le somme da inviare per il pagamento delle inserzioni devono essere versate sul c/c postale n. 16715047 intestato a: Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato – Roma. Le librerie concessionarie possono accettare solamente avvisi consegnati a mano e accompagnati dal relativo importo. L'importo degli abbonamenti deve essere versato sul c/c postale n. 16716029 intestato a: Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato – Roma. Sul retro deve essere indicata la causale nonché il codice fiscale o il numero di partita IVA dell'abbonato. Le richieste dei fascicoli separati devono essere inviate all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato, versando il relativo importo sul predetto conto corrente postale.

SOMMARIO

Annunzi commerciali:	Pag.	1
— Convocazioni di assemblea	»	1
— Altri annunzi commerciali	*	4
Annunzi giudiziari:	Pag.	1
— Notifiche per pubblici proclami	×	7
— Ammortamenti	»	13
— Eredità	»	14
— Proroga termini	*	15
— Richieste e dichiarazioni di assenza e di morte presunta	»	15
— Piani di riparto e deposito bilanci finali di liquidazione .	»	15
Altri annunzi:	Pag.	16
— Varie	*	16
— Espropri	»	21
— Specialità medicinali, presidi sanitari e medico-chirurgici	»	22
— Concessioni di derivazione di acque pubbliche \dots	»	31
— Consigli notarili	*	32
Indice degli annunzi commerciali	 . Pag.	32

ANNUNZI COMMERCIALI

CONVOCAZIONI DI ASSEMBLEA

SONICOM - S.p.a.

Sede legale in Bari, via Imbriani n. 67 Capitale sociale € 550.000, versato € 165.000 Codice fiscale e registro imprese di Bari n. 05667800725

Convocazione di assemblea ordinaria

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 30 luglio 2007, ore 16 in prima convocazione, e per il giorno 31 luglio 2007, ore 16, in seconda convocazione, presso lo studio del dott. Ronca Simone, in Pescara, viale Pindaro, n. 27, 65100 Pescara, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Approvazione del bilancio di esercizio al 31 dicembre 2006; Lettura ed approvazione della relazione sulla gestione; Relazione del Collegio sindacale al bilancio del 31 dicembre 2006; Attività amministrative, gestionali e tecnico-commerciali; Convocazione assemblea ordinaria; Provvedimenti consequenziali.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Tommaso Ferrari

C-0712559 (A pagamento).

ALGA - S.p.a.

Sede in Milano, via Boschetti n. 6 Capitale sociale € 2.524.000 interamente versato R.E.A. n. 783951

Registro imprese di Milano e codice fiscale n. 00717420152

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea presso lo studio del notaio Cesare Bignami in Codogno, via Vittorio Emanuele II n. 33, per le ore 9,30 del giorno 5 luglio 2007, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Proposta di modifica della denominazione sociale.

Il vice presidente: ing. Pietro Maria Marioni

S-076397 (A pagamento).

A.I.G.I. - S.p.a.

Sede in Palermo, via Cartagine n. 25/A
Capitale € 784.000,00
Registro imprese di Palermo n. 18725
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00116010828

Convocazione di assemblea ordinaria e straordinaria

Gi azionisti sono convocati in assemblea parte ordinaria e parte straordinaria, in Palermo presso gli uffici del notaio Enrico Rocca di via Giosué Carducci n. 6 per il giorno 6 luglio 2007, ore 16 in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 3 agosto 2007 stessa ora e luogo, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Delibere di cui all'art. 2364 del Codice civile: approvazione bilanci e nota integrativa, relazione Collegio sindacale Bilanci chiusi al 31 dicembre 2000 al 31 dicembre 2001 al 31 dicembre 2002, al 31 dicembre 2003, al 31 dicembre 2004, al 31 dicembre 2005 e al 31 dicembre 2006;
- 2. Delibere ex art. 11, comma 5, decreto legislativo 18 dicembre 1997, n. 472;
- 3. Autorizzazione all'Organo amministrativo per l'eventuale conferimento dei beni immobili societari in una S.r.l.: delibere consequenziali:

Parte straordinaria:

l. Modifiche statutarie ex decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6: delibere consequenziali.

Per il deposito delle azioni valgono le disposizioni di legge e di statuto.

L'amministratore unico: dott. Fabio Petruzzella

S-076358 (A pagamento).

COPRA Ristorazione e Servizi - Coop.

Iscritta all'albo società cooperative al numero Al21161 Sezione: Cooperative a mutualità prevalente Categoria: Cooperative di produzione e lavoro Sede in Piacenza, via Bresciani n. 27

Iscritta al registro imprese di Piacenza al n. 00180960338 Iscritta al R.E.A. tenuto presso la C.C.I.A.A. di Piacenza al n. 90512 Codice fiscale n. 00180960338

Avviso di convocazione di assemblea ordinaria

L'assemblea generale ordinaria dei soci dell'intestata società è convocata presso la sede sociale in via Bresciani n. 27, Piacenza per il giorno 11 luglio 2007 alle ore 17 in seconda convocazione ai sensi dell'articolo 2369, commi 1 e 2, del Codice civile. L'assemblea è chiamata a deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Esame del bilancio dell'esercizio e consolidato chiusi al 31 dicembre 2006 e delle relazioni accompagnatorie. Proposta di destinazione del risultato d'esercizio. Delibere inerenti e conseguenti;
 - 2. Ratifica dell'operato del Consiglio di amministrazione;
 - 3. Nomina di nuovo Organo amministrativo;
 - 4. Operazioni straordinarie relative all'organizzazione del gruppo;
 - 5. Varie ed eventuali.

Piacenza, 21 giugno 2007

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Leopoldo Corti

C-0712563 (A pagamento).

Servizi e Territorio - S.p.a.

Sede in Putignano (BA), contrada S. P. Piturno c/o Casa di Riposo D.G. Romanazzi Carducci Capitale sociale sottoscritto € 120.000,00, interamente versato Iscrizione C.C.I.A.A. Bari R.E.A. n. 421008
Partita I.V.A., codice fiscale e registro imprese n. 05483160726

Convocazione di assemblea straordinaria dei soci

È convocata l'assemblea straordinaria dei soci della società Servizi e Territorio S.p.a. presso la sede sociale sita in Putignano (BA) alla contrada S. Pietro Piturno c/o Casa di Riposo D.G. Romanazzi Carducci, per il giorno 6 luglio 2007 alle ore 10,30 in prima convocazione e, occorrendo per il giorno 27 luglio 2007 alle ore 10,30 stesso luogo, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

1. Provvedimenti ai sensi dell'art. 2447 del Codice civile.

Putignano, 12 giugno 2007

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Colucci Giuseppe

C-0712647 (A pagamento).

Associazione Provinciale Allevatori

Sede in Foggia, via P. Loffredo n. 53

Convocazione assemblea ordinaria

Ai signori soci, consiglieri, sindaci e OO.PP. loro sedi

L'assemblea ordinaria dei soci dell'Associazione Provinciale Allevatori di Foggia è convocata per il giovedì 5 luglio 2007 alle ore 8 in prima convocazione, presso la sede sociale sita in via Pietrantonio Loffredo n. 53 a Foggia, e giovedì 5 luglio 2007 alle ore 10, stesso luogo in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente:

Ordine del giorno:

- 1. Relazione del Comitato direttivo al bilancio di esercizio 2006;
- 2. Relazione del Collegio sindacale al bilancio di esercizio 2006;
- 3. Approvazione bilancio consuntivo 2006;
- 4. Approvazione bilancio preventivo esercizio 2007;
- 5. Cancellazione soci;
- 6. Varie ed eventuali.

Foggia, 7 giugno 2007

Il presidente: Matteo Totaro

C-0712648 (A pagamento).

FINPE INIZIATIVE IMMOBILIARI - S.p.a.

(in liquidazione)

Sede in Roma, via nazionale n. 163 Capitale sociale € 26.520.000,00 interamente versato

Registro delle imprese di Roma e codice fiscale n. 02231190287 Partita I.V.A. n. 05997021000

Convocazione di assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria in Padova presso lo studio notarile Doardo, via Venezia n. 40, il giorno 5 luglio 2007 in prima convocazione alle ore 12, ed occorrendo, in seconda convocazione il giorno 10 luglio 2007 alle ore 12 e in terza convocazione il giorno 11 luglio 2007, alle ore 9,30.

L'assemblea sarà chiamata a deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Ratifica operato del liquidatore;
- 2. Dimissioni del liquidatore e nomina nuovo liquidatore;
- 3. Varie ed eventuali.

La documentazione relativa agli argomenti all'ordine del giorno, prevista dalla normativa vigente, viene posta a disposizione del pubblico presso la sede sociale.

Întervento degli azionisti a norma dell'art. 2370 del Codice civile.

Padova, 8 giugno 2007

Il liquidatore: De Agostini Giulio

S-076321 (A pagamento).

PRIMAVERA - S.p.a.

(in liquidazione) Sede in Palermo, via Cartagine n. 25/A Capitale sociale € 1.275.000,00 Registro imprese di Palermo n. 91708 R.E.A. n. 19377 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 02489090825

Convocazione di assemblea ordinaria

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Palermo presso gli uffici di via Cartagine n. 35 per il giorno 6 luglio 2007, ore 10 in prima convocazione ed occorrendo per il 3 agosto 2007 stessa ora e luogo, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Delibere di cui all'art. 2364 del Codice civile: approvazione bilanci e nota integrativa, relazione Collegio sindacale - Bilanci chiusi al 31 dicembre 2003, al 31 dicembre 2004, al 31 dicembre 2005 e al 31 dicembre 2006;
- Rinnovo Collegio sindacale;
 Delibere ex art. 11, comma 5 decreto legislativo del 18 dicembre 1997, n. 472.

Per il deposito delle azioni valgono le disposizioni di legge e di statuto.

Il liquidatore: Pandolfo Maria Luisa

S-076359 (A pagamento).

S.A.M. - Servizi Ambientali Municipali - S.p.a.

(in liquidazione)

Sede legale in Cagliari, via Roma n. 145 Capitale sociale € 5.939,200,00 Iscritta al n. 02759510924 registro imprese di Cagliari

Convocazione di assemblea ordinaria

L'assemblea degli azionisti della «S.A.M. - Servizi Ambientali Municipali S.p.a., in liquidazione)», con sede in Cagliari, via Roma n. 145 é convocata in sede ordinaria in Cagliari nella via Roma n. 145 presso la sede del Comune di Cagliari per il giorno 6 luglio 2007 alle ore 12,30 in prima convocazione, ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 7 luglio 2007, stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Rinnovo cariche Collegio sindacale;
- 2. Varie ed eventuali.

Ai sensi dell'art. 2370 del Codice civile possono intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima, presso la sede sociale.

Cagliari, 7 giugno 2007

Il liquidatore: dott. Antonello Melis

S-076361 (A pagamento).

IMARA - S.p.a.

(in liquidazione)

Sede in Palermo, via Cartagine n. 25 Capitale sociale € 1.275.000,00 Registro imprese di Palermo n. 19368

R.E.A. n. 95478

Codice fiscale e partita I.V.A. n. 02489100822

Convocazione di assemblea ordinaria

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Palermo presso gli Uffici di via Cartagine n. 35 per il giorno 6 luglio 2007, ore 11 in prima convocazione ed occorrendo per il 3 agosto 2007 stessa ora e luogo, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Delibere di cui all'art. 2364 del Codice civile: approvazione bilanci e nota integrativa, relazione Collegio sindacale - Bilanci chiusi al 31 dicembre 2003, al 31 dicembre 2004, al 31 dicembre 2005 e al 31 dicembre 2006;
 - 2. Rinnovo Collegio sindacale;
- 3. Delibere ex art. 11, comma 5, decreto legislativo del 18 dicembre 1997, n. 472.

Per il deposito delle azioni valgono le disposizioni di legge e di statuto.

Il liquidatore: Amoroso Garofalo Giovanna

S-076356 (A pagamento).

SO.IN. - S.p.a.

(in liquidazione)

Sede in Palermo, via Cartagine n. 25/A Capitale sociale € 1.377.000,00 Registro imprese di Palermo n. 81505 R.E.A. n. 15910 Codice fiscale e partita I.V.A n. 00619300825

Convocazione di assemblea ordinaria

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Palermo presso gli Uffici di via Cartagine n. 35 per il giorno 6 luglio 2007, ore 12,30 in prima convocazione ed occorrendo per il 3 agosto 2007 stessa ora e luogo, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Delibere di cui all'art. 2364 del Codice civile: approvazione bilanci e nota integrativa, relazione Collegio sindacale - Bilanci chiusi al 31 dicembre 2003, al 31 dicembre 2004, al 31 dicembre 2005 e al 31 dicembre 2006;
- 2. Rinnovo Collegio sindacale;
 3. Delibere ex art. 11, comma 5, decreto legislativo del 18 dicembre

Per il deposito delle azioni valgono le disposizioni di legge e di

Il liquidatore: Perricone Maria Caterina

S-076354 (A pagamento).

S.A.S.A. 2 - S.p.a.

Sede in Apiro Capitale sociale € 120.000,00 Codice fiscale e numero di iscrizione del registro delle imprese di Macerata 00362880437

Convocazione di assemblea

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del notaio dott. Marcello Pane in Jesi (AN), via A. Gramsci n. 68-bis, per il giorno 5 luglio 2007 alle ore 18 in prima convocazione ed, occorrendo in seconda convocazione per il giorno 6 luglio 2007 alle ore 11,30 stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Proposta di modifica dell'articolo 8, relativo al trasferimento delle azioni, e dell'articolo 13, relativo alla convocazione dell'assemblea, dello statuto della società:
 - 2. Proposta di conseguente adozione di un nuovo statuto sociale.

Possono partecipare all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima presso la sede sociale.

Apiro, 5 giugno 2007

Il presidente: Marco Marcobelli

S-076360 (A pagamento).

C.B.S. - Cooperativa Bidentina pro Sociale - Società cooperativa sociale

Iscritta all'albo società Cooperative al n. A105608
Cooperativa a Mutualità Prevalente
Sede legale in Forlì, viale Salinatore n. 41/A
R.E.A. di Forlì-Cesena n. 178607
Codice fiscale, partita I.V.A. e numero d'iscrizione
al registro imprese di Forlì-Cesena 00909650400

Convocazione di assemblea ordinaria

L'assemblea dei soci è convocata il giorno 28 giugno 2007 alle ore 23,30 in prima convocazione presso l'Aula Magna del P.O. di Ravenna in viale Randi n. 5 Ravenna, ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 29 giugno 2007 alle ore 18,30 presso Centro Leonardo, via Amendola n. 129 Imola (BO), per discutere il seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione del bilancio d'esercizio al 31 dicembre 2006;
- 2. Adempimenti sociali.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Virna Zagnoli

S-076463 (A pagamento).

RINASCITA - S.p.a.

(in liquidazione)
Sede in Palermo, via Cartagine n. 25/A
Capitale sociale € 1.275.000,00
Registro imprese di Palermo n. 99385
R.E.A. n. 19418
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 02489120820

Convocazione di assemblea ordinaria

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Palermo presso gli Uffici di via Cartagine n. 35 per il giorno 6 luglio 2007 ore 9 in prima convocazione ed occorrendo per il 3 agosto 2007 stessa ora e luogo, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Delibere di cui all'art. 2364 del Codice civile: approvazione bilanci e nota integrativa, relazione Collegio sindacale Bilanci chiusi al 31 dicembre 2003, al 31 dicembre 2004, al 31 dicembre 2005 e al 31 dicembre 2006;
 - 2. Rinnovo Collegio sindacale;
- 3. Delibere ex art. 11, comma 5, decreto legislativo del 18 dicembre 1997, n. 472.

Per il deposito delle azioni valgono le disposizioni di legge e di statuto.

Il liquidatore: dott. Cassina Duilio

S-076355 (A pagamento).

ALTRI ANNUNZI COMMERCIALI

CREDITO COOPERATIVO INTERPROVINCIALE VENETO - Società cooperativa

Sede in Montagnana, via G. Matteotti n. 11 Capitale sociale € 9.211.813,12 Codice fiscale, partita I.V.A. e numero di iscrizione al registro delle imprese di Padova 03454900287

Si comunica l'esercizio dell'opzione prevista dal regolamento del prestito dell'obbligazione «Crediveneto Credito Cooperativo -2003/2008, 49ª Emissione - Flipper» (codice ISIN IT0003527766-10) di variare il criterio per il conteggio degli interessi da tasso variabile (Euribor 3 mesi/360 + 0,15) a tasso fisso. Per cui, a partire dalla cedola pagabile l'8 settembre 2007, e fino a scadenza (8 settembre 2008), il titolo corrisponderà interessi a tasso fisso nella misura del 4% annuo lordo secondo la convenzione 30/360 unadjusted.

Montagnana, 12 giugno 2007

Il direttore generale: rag. Antonio Faliva

C-0712555 (A pagamento).

BANCO POPOLARE DI VERONA E NOVARA - Soc. coop. a r.l.

Iscritto all'albo delle banche al n. 5519
Iscritto all'albo delle società cooperative al n. A163121
Aderente al Fondo interbancario di tutela dei depositi
Capogruppo del gruppo bancario Banco Popolare di Verona e Novara
Iscritto all'albo dei gruppi bancari
Sede legale in Verona, piazza Nogara n. 2
Capitale sociale al 3 luglio 2006
€1.351.181.934,00 interamente versato
Codice fiscale, partiva I.V.A. e numero di iscrizione
al registro delle imprese di Verona 03231270236

Prestito obbligazionario «Banco Popolare di Verona e Novara Dynamic Index Coupon Bond 30 novembre 2004-30 novembre 2009, 80^a emissione» (codice titolo IT0003747604).

Si informa che il valore dell'Indice di Riferimento alla data del 31 maggio 2007 é pari a 106,05.

Prestito obbligazionario «Banco Popolare di Verona e Novara Dynamic Index Coupon Bond 30 dicembre 2004-30 dicembre 2009, 82ª emissione» (codice titolo IT0003764120).

Si informa che il valore dell'Indice di Riferimento alla data del 31 maggio 2007 é pari a 103,39.

Prestito obbligazionario «Banco Popolare di Verona e Novara Dynamic Index Coupon Bond 31 gennaio 2005-31 gennaio 2010, 85ª emissione» (codice titolo IT0003792493).

Si informa che il valore dell'Indice di Riferimento alla data del 31 maggio 2007 é pari a 101,02.

Prestito obbligazionario «Banco Popolare di Verona e Novara Dynamic Index Coupon Bond 31 agosto 2005-31 agosto 2010, 102ª emissione» (codice titolo IT0003889356).

Si informa che il valore dell'Indice di Riferimento alla data del 31 maggio 2007 é pari a 101,14.

Prestito obbligazionario «Banco Popolare di Verona e Novara Dynamic Index Coupon Bond 30 settembre 2005-30 settembre 2010, 103ª emissione» (codice titolo IT0003913875).

Si informa che il valore dell'Indice di Riferimento alla data del 31 maggio 2007 é pari a 100,67.

- Prestito obbligazionario «Banco Popolare di Verona e Novara Dvnamic Index Coupon Bond 22 novembre 2005-22 novembre 2010,106ª emissione» (codice titolo IT0003933964)
- Si informa che il valore dell'Indice di Riferimento alla data del 31 maggio 2007 é pari a 99,13.
- Prestito obbligazionario «Banco Popolare di Verona e Novara Dynamic Index Coupon Bond 28 febbraio 2006-28 febbraio 2011, 117ª emissione» (codice titolo IT0004006356).
- Si informa che il valore dell'Indice di Riferimento alla data del 31 maggio 2007 é pari a 97,38.
- Prestito obbligazionario «Banco Popolare di Verona e Novara Dvnamic Index Coupon Bond 17 marzo 2006-17 marzo 2011, 120^a emissione» (codice titolo IT0004021272).
- Si informa che il valore dell'Indice di Riferimento alla data del 31 maggio 2007 é pari a 97,68.
- Prestito obbligazionario «Banco Popolare di Verona e Novara Dvnamic Index Coupon Bond 28 aprile 2006-28 aprile 2011, 124ª emissione» (codice titolo IT0004037724).
- Si informa che il valore dell'Indice di Riferimento alla data del 31 maggio 2007 é pari a 98,99.
- Prestito obbligazionario «Banco Popolare di Verona e Novara Dynamic Index Coupon Bond 16 giugno 2006-16 giugno 2011, 125^a emissione» (codice titolo IT0004050420).
- Si informa che il valore dell'Indice di Riferimento alla data del 31 maggio 2007 é pari a 106,14.
- Prestito obbligazionario «Banco Popolare di Verona e Novara Dynamic Index Coupon Bond 30 novembre 2006-30 novembre 2011, 140^a emissione» (codice titolo IT0004137870).
- Si informa che il valore dell'Indice di Riferimento alla data del 31 maggio 2007 é pari a 101,28.
- Prestito obbligazionario «Banco Popolare di Verona e Novara Dynamic Index Coupon Bond 29 dicembre 2006-29 dicembre 2011, 144ª emissione» (codice titolo IT0004148927).
- Si informa che il valore dell'Indice di Riferimento alla data del 31 maggio 2007 é pari a 101,11.
- Prestito obbligazionario «Banco Popolare di Verona e Novara Dynamic Index Coupon Bond 31 gennaio 2007-31 gennaio 2012, 146ª emissione» (codice titolo IT0004163991).
- Si informa che il valore dell'Indice di Riferimento alla data del 31 maggio 2007 é pari a 100,32.
- Prestito obbligazionario «Banco Popolare di Verona e Novara Dynamic Index Coupon Bond 28 febbraio 2007-28 febbraio 2012, 148ª emissione» (codice titolo IT0004178247).
- Si informa che il valore dell'Indice di Riferimento alla data del 31 maggio 2007 é pari a 100,92.
- Prestito obbligazionario «Banco Popolare di Verona e Novara Dynamic Index Coupon Bond 30 marzo 2007-30 marzo 201, 152ª emissione» (codice titolo IT0004195893).
- Si informa che il valore dell'Indice di Riferimento alla data del 31 maggio 2007 é pari a 101,26.
- Prestito obbligazionario «Banco Popolare di Verona e Novara Dynamic Index Coupon Bond 30 aprile 2007-30 aprile 2012, 156ª emissione» (codice titolo IT0004218571).
- Si informa che il valore dell'Indice di Riferimento alla data del 31 maggio 2007 é pari a 100,80.

Verona, 6 giugno 2007

Banco Popolare di Verona e Novara L'amministratore delegato: dott. Fabio Innocenzi

S-076372 (A pagamento).

BANCO POPOLARE DI VERONA E NOVARA - Soc. coop. a r.l.

Iscritto all'albo delle banche al n. 5519 Iscritto all'albo delle società cooperative al n. A163121 Aderente al Fondo interbancario di tutela dei depositi

Capogruppo del gruppo bancario Banco Popolare di Verona e Novara Iscritto all'albo dei gruppi bancari

Sede legale in Verona, piazza Nogara n. 2
Capitale sociale al 3 luglio 2006
€1.351.181.934,00 interamente versato

Codice fiscale, partiva I.V.A. e numero di iscrizione al registro delle imprese di Verona 03231270236

Prestito obbligazionario «Banco Popolare di Verona e Novara Range 7 giugno 2006-7 giugno 2011, 129ª emissione, serie riservata» (codice titolo IT0004078405).

Si informa che il tasso di interesse della cedola n. 3, pagabile dal 7 dicembre 2007 e relativa al periodo 7 giugno 2007-6 dicembre 2007, é l'1,00% nominale annuo lordo.

Verona, 6 giugno 2007

Banco Popolare di Verona e Novara L'amministratore delegato: dott. Fabio Innocenzi

S-076373 (A pagamento).

LEASIMPRESA FINANCE - S.r.l.

Iscritta al Registro Speciale tenuto dalla Banca d'Italia ai sensi dell'articolo 107 del D. Lgs. n. 385 del 1° settembre 1993 Sede legale in Via Vittorio Alfieri, 1 - 31015 Conegliano (TV) Capitale sociale Euro 10.000 i.v.

Iscritta al Registro delle Imprese di Treviso al n. 03598660268 Partita IVA e C. F. n. 03598660268

BANCA ITALEASE - S.p.a.

Sede legale in Milano, via Cino del Duca, 12 Capitale sociale Euro 472.276.693,56 Partita I.V.A. n. 00846180156

Avviso di cessione di crediti pro soluto ai sensi del combinato disposto degli articoli 1 e 4 della legge n. 130 del 30 aprile 1999 (di seguito la «Legge sulla Cartolarizzazione dei Crediti») e dell'articolo 58 del decreto legislativo n. 385 del 1° settembre 1993 (di seguito il «Testo Unico Bancario»).

Con riferimento all'avviso pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica italiana n. 148 del 28 giugno 2006, Leasimpresa Finance S.r.l. (di seguito «Leasimpresa Finance») comunica che in data 15 giugno 2007 ha acquistato pro soluto dalla Banca Italease S.p.A., già Leasimpresa S.p.A., (di seguito «Banca Italease») i crediti relativi a canoni derivanti dai contratti di locazione finanziaria stipulati da Leasimpresa S.p.A. anteriormente alla data del 31 dicembre 2006, che alla data del 4 giugno 2007 avevano, oltre alle caratteristiche descritte ai punti da (i) a (xvi) (inclusi) (Criteri Comuni), del succitato avviso pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica italiana n. 148 del 28 giugno 2006, le seguenti caratteristiche:

- sorgano da Contratti di Locazione stipulati da Leasimpresa S.p.A. anteriormente alla data del 31 dicembre 2006 (ivi inclusi tutti i Contratti di Locazione stipulati a tale data anche prima della relativa data di decorrenza);
- 2) in relazione ai quali la scadenza dell'ultimo Canone dovuto dall'Utilizzatore sia superiore al 01 maggio 2008 per il Pool 1, sia superiore al 01 gennaio 2011 per il Pool 2 e sia superiore al 01 febbraio 2010 per il Pool 3;
- 3) in relazione ai quali la scadenza dell'ultimo Canone dovuto dall'Utilizzatore non sia successivo al 1° dicembre 2022;
- 4) in relazione ai quali le date di pagamento dei canoni ricorrano il primo giorno di ogni mese;
- 5) in relazione ai quali l'ammontare complessivo dei canoni dovuti a partire dal 4 giugno 2007 (incluso) calcolato sulla base del relativo tasso contrattuale, sia compreso fra Euro 3.200 ed Euro 42.500 per il Pool 1, sia compreso fra Euro 45.000 ed Euro 300.000 per il Pool 2, e non sia superiore ed Euro 1.600.000 per il Pool 3;

6) in relazione ai quali sia prevista una frequenza di pagamento dei canoni mensile, trimestrale e semestrale;

7) i cui pagamenti siano effettuati unicamente mediante RID con addebito in conto corrente;

8) con riferimento a tutti e tre i Pool, che siano in relazione a Contratti i cui Canoni vengano corrisposti in Euro con tasso d'interesse variabile parametrato all'Euribor a tre mesi.

Unitamente ai crediti oggetto della cessione sono stati altresì trasferiti alla Leasimpresa Finance ai sensi dell'articolo 1263 del codice civile e senza bisogno di alcuna formalità o annotazione, come previsto dal comma 3 dell'articolo 58 del testo unico bancario (così come tale articolo è stato modificato dal decreto legislativo n. 342 del 1999) e richiamato dall'articolo 4 della Legge sulla Cartolarizzazione dei Crediti, tutti gli altri diritti inerenti ai crediti pecuniari ceduti, ivi inclusi, a titolo esemplificativo, il diritto al percepimento (i) dei proventi della vendita o nuova concessione in locazione dei beni oggetto dei Contratti di Locazione; (ii) delle somme liquidate a fronte di polizze assicurative relative ai Contratti di Locazione; (ii) di eventuali altre somme dovute a fronte di tutte le garanzie reali e personali da chiunque prestate; nonché i privilegi, gli accessori e più in generale ogni diritto, azione o facoltà esistente.

La Leasimpresa Finance ha conferito incarico alla Banca Italease ai sensi della Legge sulla Cartolarizzazione dei Crediti affinché in suo nome e per suo conto, in qualità di soggetto incaricato della riscossione dei crediti ceduti, proceda all'incasso delle somme dovute. In forza di tale incarico, i debitori ceduti continueranno a pagare alla Banca Italease ogni somma dovuta in relazione ai crediti ceduti nelle forme previste dai relativi contratti di locazione finanziaria o in forza di legge e dalle eventuali ulteriori informazioni che potranno essere comunicate ai debitori ceduti.

Tutto ciò premesso, per rispettare la legge sulla privacy, ai sensi dell'art. 13 del D.Legs. 196/2003, La informiamo sull'uso dei Suoi dati personali e sui Suoi diritti. I dati personali in possesso della Leasimpresa Finance S.r.l. e della Securitisation Services S.p.A. sono stati raccolti presso la Banca Italease S.p.A.. Le precisiamo che non verranno trattati dati «sensibili». Sono considerati sensibili i dati relativi, ad es., al Suo stato di salute, alle Sue opinioni politiche e sindacali ed alle Sue convinzioni religiose (art. 4 D.Legs. 196/2003). I dati personali dell'interessato saranno trattati nell'ambito della normale attività dei titolari del trattamento e, precisamente, per quanto riguarda la Leasimpresa Finance S.r.l., per finalità connesse e strumentali alla gestione del portafoglio di crediti, finalità connesse agli obblighi previsti da leggi, da regolamenti e dalla normativa comunitaria nonché da disposizioni impartite da Autorità a ciò legittimate dalla legge e da organi di vigilanza e controllo, finalità connesse alla gestione ed al recupero del credito e, per quanto riguarda la Securitisation Services S.p.A., per finalità connesse all'effettuazione di servizi di calcolo e di reportistica in merito agli incassi su base aggregata dei crediti oggetto della cessione. In relazione alle indicate finalità, il trattamento dei dati personali avviene mediante strumenti manuali, informatici e telematici con logiche strettamente correlate alle finalità stesse e, comunque, in modo da garantire la sicurezza e la riservatezza dei dati stessi. Si precisa che i Suoi dati personali in nostro possesso vengono registrati e formeranno oggetto di trattamento in base ad un obbligo di legge ovvero sono strettamente funzionali all'esecuzione del rapporto contrattuale (per i quali il consenso dell'interessato non è, quindi, richiesto). I Suoi dati personali verranno comunicati ai destinatari della comunicazione strettamente collegati alle sopraindicate finalità del trattamento e, in particolare, a società, associazioni o studi professionali che prestano attività di assistenza o consulenza in materia legale, società controllate e società collegate, società di recupero crediti, ecc.. I soggetti appartenenti alle categorie ai quali i dati possono essere comunicati utilizzeranno i dati in qualità di "titolari" ai sensi della legge, in piena autonomia, essendo estranei all'originario trattamento effettuato. I debitori ceduti e gli eventuali loro garanti potranno rivolgersi ai titolari e al responsabile del trattamento per esercitare i diritti riconosciuti loro dall'articolo 13 della legge privacy (cancellazione, integrazione, opposizione, ecc.). Ulteriori informazioni potranno essere richieste alla Leasimpresa Finance S.r.l., con sede legale in Conegliano (TV), Via Vittorio Alfieri n° 1, alla Banca Italease S.p.A., con sede legale in Milano, via Cino del Duca, 12 e alla Securitisation Services S.p.A., con sede legale in Conegliano (TV), Via Vittorio Alfieri n. 1, in qualità di titolari autonomi del trattamento dei dati personali.

Conegliano, 15 giugno 2007

Leasimpresa Finance S.r.l. L'Amministratore Unico Dott.ssa Claudia Calcagni

IG-07240 (A pagamento).

ERICE FINANCE - S.r.l.

Società costituita ai sensi dell'art. 3 della l. 130/99
Iscritta nell'elenco di cui all'art. 106
d.lgs. 385/1993 al n. 36613
Sede legale in Conegliano (TV)
Via Vittorio Alfieri, n. 1, 31015
Capitale sociale Euro 10.000 i.v.
C.F. ed iscrizione al Registro delle Imprese
di Treviso n. 03931120269

BANCA ITALEASE - S.p.a.

Sede legale in Milano (MI), via Cino del Duca n. 12 Capitale sociale Euro 393.411.955,32 i.v. C.F. ed iscrizione al registro delle imprese di Milano n. 00846180156

Con riferimento all'avviso pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica italiana n. 292 del 16 dicembre 2005, Erice Finance S.r.l. (in seguito «Erice Finance») comunica che, con efficacia dal 4 giugno 2007, ha acquistato pro soluto da Banca Italease S.p.A. (in seguito «Banca Italease») tutti i crediti (i «Crediti») relativi a: (i) canoni; (ii) pagamenti anticipati concordati; (iii) prezzi di opzione finale di riscatto; (iv) interessi a qualunque titolo dovuti dagli utilizzatori in relazione ai Crediti; (v) penali; e (vi) eventuali incrementi dei canoni, derivanti da contratti di locazione finanziaria (leasing finanziario) stipulati da Banca Italease in qualità di parte concedente il bene in locazione finanzia-ria che, alla data del 14 giugno 2007, presentavano le caratteristiche descritte ai punti da 1 a 15 del citato avviso pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica. Dalla cessione saranno nondimeno esclusi Crediti che, alla data del 21 giugno 2007, siano a) vantati nei confronti di debitori che non abbiano ricevuto una comunicazione a mezzo «postel» recante l'attribuzione di un codice ITA9/mm/aa; b) relativi a canoni o a prezzi di opzione finale di riscatto aventi scadenza successiva alla data individuata dal mese e dell'anno indicati al predetto codice comunicato a mezzo «postel» rispettivamente come «mm» e «aa»; c)aventi una scadenza successiva al 1° dicembre 2029.

Unitamente ai crediti oggetto della cessione sono stati altresì trasferiti a Erice Finance ai sensi dell'Articolo 1263 del codice civile e senza bisogno di alcuna formalità o annotazione, come previsto dal comma 3 dell'articolo 58 del Testo Unico Bancario (così come tale articolo è stato modificato dal decreto legislativo n. 342 del 1999) richiamato dall'articolo 4 della Legge sulla Cartolarizzazione, tutte le garanzie, i privilegi e i diritti accessori (ivi inclusi diritti, azioni, eccezioni o facoltà ad essi relativi) che assistono e garantiscono il pagamento dei Crediti o altrimenti ad essi inerenti, ivi inclusi, a titolo esemplificativo, il diritto (i) ai proventi derivanti dalla vendita o dalla nuova concessione in locazione finanziaria dei beni oggetto dei contratti di locazione finanziaria; (ii) a eventuali altre somme dovute a fronte di tutte le garanzie reali e personali da chiunque prestate; nonché i privilegi, gli accessori e più in generale ogni diritto, azione o facoltà esistente.

La Erice Finance ha conferito incarico a Banca Italease ai sensi della Legge sulla Cartolarizzazione affinché in suo nome e per suo conto, in qualità di soggetto incaricato della riscossione dei crediti ceduti, proceda all'incasso delle somme dovute. Pertanto, i debitori ceduti da Banca Italease, i loro garanti, successori o aventi causa, sono legittimati a pagare a Banca Italease ogni somma dovuta in relazione ai crediti ceduti, nelle forme già previste dai relativi contratti di locazione finanziaria o in forza di legge, nonché in conformità alle eventuali ulteriori informazioni che potranno essere loro di volta in volta comunicate. Dell'eventuale cessazione di tali incarichi verrà data notizia mediante comunicazione scritta ai debitori ceduti.

I debitori ceduti e gli eventuali loro garanti, successori o aventi causa potranno rivolgersi per ogni ulteriore informazione a Banca Italease S.p.A., Via Cino del Duca, n. 12, Milano.

Conegliano, 15 giugno 2007

L'Amministratore Unico Andrea Perin

IG-07241 (A pagamento).

UNICREDITO ITALIANO - Societa per azioni

Iscritta all'albo delle banche e capogruppo del gruppo bancario UniCredito Italiano Albo dei gruppi bancari: cod. 3135.1 Aderente al Fondo interbancario di tutela dei depositi Sede sociale in Genova, via Dante n. 1 Direzione centrale in Milano piazza Cordusio Capitale sociale € 5.222.465.096,50 interamente versato Iscrizione al registro delle imprese di Genova Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00348170101

Avviso agli obbligazionisti prestito obbligazionario subordinato «Credito Italiano 1997-2007 a tasso variabile» (cod. ISIN IT0001182168).

Si rende noto che il tasso di interesse semestrale lordo della cedola n. 20, pagabile il 19 dicembre 2007, é stato determinato nella misura del 2,10%

Si segnala inoltre che, ai sensi dell'art. 4 del regolamento del prestito, in data 19 dicembre 2007 si provvederà al rimborso della quinta ed ultima quota di ammortamento di ciascun titolo in circolazione.

Si rammenta che la Società di gestione accentrata, ai sensi dell'art. 29 del decreto legislativo 24 giugno 1998, n. 213 é Monte Titoli S.p.a., Milano.

Le obbligazioni cesseranno di essere fruttifere dalla data del 19 dicembre 2007.

> UniCredito Italiano: Tominetti Pellini

S-076375 (A pagamento).

ANNUNZI GIUDIZIARI

NOTIFICHE PER PUBBLICI PROCLAMI

TRIBUNALE DI GORIZIA

Atto di citazione

Dichiarazione di acquisizione della proprietà per usucapione in favore di Volc Giordano e Volc Patrizia della P.T. di Piedimonte, 1° Corpo Tavolare, p.c. 1221 arativo risulta intavolato il diritto di proprietà a nome di: Terpin Giovanni, di dimora, domicilio e residenza sconosciuti. Volc Giordano e Volc Patrizia citano Terpin Giovanni, di dimora, domicilio e residenza sconosciuti avanti il Tribunale di Gorizia per sentir dichiarare la loro citata acquisizione di proprietà per usucapione: udienza 14 gennaio 2008 ore 9.

Avv. Claudio Lupi

C-0712482 (A pagamento)

TRIBUNALE DI GORIZIA

Con decreto dd. 19 maggio 2007 il presidente del Tribunale di Gorizia ha autorizzato la notifica per pubblici proclami dell'atto di citazione dd. 20 febbraio 2007 con il quale Pizent Francesco chiede che venga accertata e dichiarata a suo favore la proprietà sui seguenti beni immobili: P.T. 159 di Merna. p.c. 217/1, 217/2, 217/3 e 217/4 iscritti a nome di Mreule Elisa ved.va del qm Gregorio nata Kregau.

Avv. Carlo Primosig

C-0712561 (A pagamento).

TAR LAZIO Sezione II - n. 2846/2007

Roma

Ricorso TAR Lazio, Roma, Sez. II, n. 2846/2007, per Battista Franceschina ed altri, difesi dagli avv.ti G. Passalacqua e G. Calcerano, domiciliati presso l'avv. G. Passalacqua in via G.P. da Palestrina n. 19, Roma, per l'annullamento, previa emissione di misure cautelari, dell'atto Agenzia delle entrate, Direzione regionale Lazio, prot. 5015/2007 e ss. mm., recante graduatorie finali del corso-concorso per il passaggio dall'Area B all'Area C, posizione C1, profilo amministrativo-tributario (bando prot. n. 139326 del 26 luglio 2001). Si provvede alla notificazione per pubblici proclami disposta con ordinanza n. 209/2007 nei confronti dei controinteressati: Sagario Raffaele, Caporossi Carlo, Raciti Lucilla, Venditti Giovanni, Rantucci Alberto, Minnelli Gian Luca, Modesti Daniela, Bello Fabrizio, Tricone Bruno, Di Già Principia, Menale Claudia, Calderari Laura, Di Loro Massimo, Mondola Pietro, Ristaldo Francesco, Muolo Amalia, Nobili Federica, Tonini Laura, Rendini Andrea, De Persis Gigliola, Poiani Andrea, Ospite Umberto, Passarella Maria Giuseppina, Trande Debora, Buzzo Sandro, Toscano Maria, Caccialino Carmine, Salvia Giuseppe, Licata Anna Maria, Baldares Immacolata, Montella Flavio Antonio, Acampora Raimondo, Mariantoni Mario, Zaccardi Enrico, Scalzullo Carla, Candela Alessandra, Zingarini Stefano, Ciancio Alessandro, Contini Stefano, Marullo Patrizia Sabrina, Scialanga Antonella, Talerico Cipolletta Alessia, Aloisi Sandro. Il ricorso censura l'illegittima anteposizione, nelle graduatorie finali, dei candidati B3 ai candidati B1 e B2 con punteggio di merito superiore, per i vizi di violazione di legge e regolamento, violazione del giudicato costituzionale, violazione del principio di affidamento sulla lex specialis concorsuale, irragionevolezza, difetto di imparzialità, illogicità, ingiustizia manifesta, difetto di motivazione.

Avv. Gianfranco Passalacqua

Avv. Guglielmo Calcerano

S-076350 (A pagamento).

TAR LAZIO Sezione II - n. 2843/2007 Roma

Ricorso TAR Lazio, Roma, Sez. II, n. 2843/2007, per Bruni Giancarlo ed altri, difesi dagli avv.ti G. Passalacqua e G. Calcerano, domiciliati presso l'avv. G. Passalacqua in via G.P. da Palestrina n. 19, Roma, per l'annullamento, previa emissione di misure cautelari, dell'atto Agenzia delle entrate, Direzione regionale Lazio, prot. 5015/2007 e ss. mm., recante graduatorie finali del corso-concorso per il passaggio dall'Area B all'Area C, posizione C1, profilo amministrativo-tributario (bando prot. n. 139326 del 26 luglio 2001). Si provvede alla notificazione per pubblici proclami disposta con ordinanza n. 208/2007 nei confronti dei controinteressati: Ristaldo Francesco, Muolo Amalia, Nobili Federica, Tonini Laura, Rendini Andrea, De Persis Gigliola, Poiani Andrea, Ospite Umberto, Passarella Maria Giuseppina, Trande Debora, Buzzo Sandro, Toscano Maria, Caccialino Carmine, Salvia Giuseppe, Licata Anna Maria, Baldares Immacolata, Montella Flavio Antonio, Acampora Raimondo, Mariantoni Mario, Zaccardi Enrico, Scalzullo Carla, Candela Alessandra, Zingarini Stefano, Ciancio Alessandro, Contini Stefano, Marullo Patrizia Sabrina, Scialanga Antonella, Talerico Cipolletta Alessia, Aloisi Sandro. Il ricorso censura l'illegittima anteposizione, nelle graduatorie finali, dei candidati B3 ai candidati B1 e B2 con punteggio di merito superiore, per i vizi di violazione di legge e regolamento, violazione del giudicato costituzionale, violazione del principio di affidamento sulla lex specialis concorsuale, irragionevolezza, difetto di imparzialità, illogicità, ingiustizia manifesta, difetto di motivazione.

Avv. Gianfranco Passalacqua

Avv. Guglielmo Calcerano

S-076349 (A pagamento).

TAR LAZIO Sezione II - n. 3165/2007

Roma

Ricorso TAR Lazio, Roma, Sez. II, n. 3165/2007, per Baroni Antonella ed altri, difesi dagli avv.ti G. Passalacqua e G. Calcerano, domiciliati presso l'avv. G. Passalacqua in via G.P. da Palestrina n. 19, Roma, per l'annullamento, previa emissione di misure cautelari, dell'atto Agenzia delle entrate, Direzione regionale Toscana, prot. 1702/2007 e ss. mm., recante graduatorie finali del corso-concorso per il passaggio dall'Area B all'Area C, posizione C1, profilo amministrativo-tributario (bando prot. n. 139326 del 26 luglio 2001). Si provvede alla notificazione per pubblici proclami disposta con ordinanza n. 567/2007 nei confronti dei controinteressati: Santopaolo Domenico, Bellocci Alessandro, Verrazzani Claudio, Martorino Marcello. Il ricorso censura l'illegittima anteposizione, nelle graduatorie finali, dei candidati B3 ai candidati B1 e B2 con punteggio di merito superiore, per i vizi di violazione di legge e regolamento, violazione del giudicato costituzionale, violazione del principio di affidamento sulla lex specialis concorsuale, irragionevolezza, difetto di imparzialità, illogicità, ingiustizia manifesta, difetto di motivazione.

Avv. Gianfranco Passalacqua

Avv. Guglielmo Calcerano

S-076348 (A pagamento).

TAR LAZIO Sezione II - n. 3162/2007

Ricorso TAR Lazio, Roma, Sez. II, n. 3162/2007, per Falanga Silvana, difesa dagli avv.ti G. Passalacqua e G. Calcerano, domiciliata presso l'avv. G. Passalacqua in via G.P. da Palestrina n. 19, Roma, per l'annullamento, previa emissione di misure cautelari, dell'atto Agenzia delle entrate, Direzione regionale Toscana, prot. 1702/2007 e ss. mm., recante graduatorie finali del corso-concorso per il passaggio dall'Area B all'Area C, posizione C1, profilo amministrativo-tributario (bando prot. n. 139326 del 26 luglio 2001). Si provvede alla notificazione per pubblici proclami disposta con ordinanza n. 562/2007 nei confronti dei controinteressati: Santopaolo Domenico, Bellocci Alessandro, Verrazzani Claudio, Martorino Marcello. Il ricorso censura l'illegittima anteposizione, nelle graduatorie finali, dei candidati B3 ai candidati B1 e B2 con punteggio di merito superiore, per i vizi di violazione di legge e regolamento, violazione del giudicato costituzionale, violazione del principio di affidamento sulla lex specialis concorsuale, irragionevolezza, difetto di imparzialità, illogicità, ingiustizia manifesta, difetto di motivazione.

Avv. Gianfranco Passalacqua

Avv. Guglielmo Calcerano

S-076351 (A pagamento).

TRIBUNALE DI GROSSETO

I signori Murzi Luciano codice fiscale MRZLNC54E05H449L e Giorgi Marisa codice fiscale GRGMRS58P53H449G, residenti in Roccastrada (GR), via Mercurio n. 2 elettivamente domiciliati in Roccastrada, piazza Gramsci n. 9 presso e nello studio dell'avv. Alessandra Valacchi che il rappresenta e difende giusta delega in calce all'atto di citazione, cita gli eredi del signor Murzi Agostino a comparire innanzi | C-0712560 (A pagamento).

al Tribunale di Grosseto per l'udienza del 21 maggio 2007 con l'invito a costituirsi ex art. 166 C.P.C. nel termine di 20 giorni prima dell'udienza con l'avvertimento che non costituendosi entro tale termine incorreranno nelle preclusioni e decadenze dell'art. 167 C.P.C. e che in difetto si procederà in loro dichiarata contumacia, per sentir dichiarare l'acquisto per usucapione a favore degli attori dei diritti di proprietà pari a 15/240 del terreno sito nel Comune di Roccastrada, censito al N.C.T. foglio 146, particelle 4, 6, 22 e 152.

Roccastrada, 6 giugno 2007

Avv. Alessadra Valacchi

C-0712557 (A pagamento).

TRIBUNALE DI TERAMO Sezione Distaccata di Giulianova

Il giudice dott.ssa Maria Grazia Conti, con decreto del 30 maggio 2007, ha ordinato che il ricorso presentato da Pollastrelli Riccardo, nato il 5 febbraio 1936 a Tortoreto e quivi residente alla via del Rovo n. 1 (PLLRCR36B05L307O) per conseguire il riconoscimento del suo diritto di proprietà, ai sensi e per gli effetti della legge 10 maggio 1976, n. 346, sui due appezzamenti di terreno situati in territorio di Tortoreto (TE), nel N.C.T. del medesimo Comune al foglio 6, particella 120 e foglio 15, particella 62, e il pedissequo decreto vengano affissi per il periodo di giorni 90 negli albi del Comune di Tortoreto e dell'intestato Tribunale e che copia per estratto venga pubblicata nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica per una sola volta non oltre 15 giorni dall'avvenuta affissione. Opposizione da parte di chiunque vi abbia interesse entro 90 giorni dalla scadenza del termine di affissione.

Giulianova, 5 giugno 2007

Avv. Claudino Saccuti

C-0712483 (A pagamento).

TRIBUNALE DI TERAMO

Usucapione speciale piccola proprietà rurale

Il presidente del Tribunale di Teramo, con decreto 15 maggio 2007, ha autorizzato la notifica per pubblici proclami, per il rilevante numero dei destinatari e per l'impossibilità di identificarli tutti, del ricorso con il quale Isolina Di Bonaventura, nata a Torricella Sicura (TE) il 3 maggio 1936 ed ivi residente in fraz. Poggio Rattieri, ha chiesto al Tribunale di Teramo il riconoscimento della proprietà per usucapione dei seguenti beni immobili: Comune di Torricella Sicura (TE), foglio 47, parti.lle nn. 280 sub 3) intestata a Nicola Di Bonaventura, 280 sub 4) a Ventura Di Bonaventura, 280 sub 5) ad Anna e Domenica Di Bonaventura, 279 a Giuseppe D'Amico, 282 a Nicola, Paolo, Ventura e Vincenzo Di Bonaventura, Domenica, Ilda, Maria, Rosa, Santa e Santarello Di Sante, 283 ad Anna, Domenica, Elisabetta, Luigi, Mafalda, Maria Grazia Di Bonaventura e Filomena Tulli; foglio 49 part.lle nn. 284, 285, 296, 297, 298 ad Anna, Brigida, Domenico, Gabriele; Ida, Isolina e Rubina Di Bonaventura. Opposizione nei termini di legge.

Avv. Claudia Di Bonaventura

TAR SARDEGNA

Con ordinanza collegiale n. 78/2007 il T.A.R. Sardegna ha disposto l'integrazione del contraddittorio nel ricorso n. 1200/2005 R.G., proposto dalla Antare s.r.l. contro Ministero delle Attività Produttive, Regione Autonoma della Sardegna, Assessorato del Turismo, Artigianato e Commercio, Intesa Mediocredito s.p.a. e Banca C.I.S. s.p.a., nonché nei confronti di Spal s.r.l., Marras Maria Antonia, CO.PI.CA s.a.s., Donne di Soro Donatella & co., Internet s.r.l., Il caminetto s.n.c., Mereu Natalina, Agriservice 2000 di Scintu Stefano & co. s.n.c., Telefonica di Laura Dalmolin e Sandro Piras, autorizzando la notifica per pubblici proclami mediante pubblicazione per estratto sulla G.U. e sul B.U.R.A.S. e fissando l'udienza del 30.1.2008 per l'ulteriore trattazione del ricorso.

La ricorrente, rappresentata e difesa dagli avvocati Cristina Caredda e Matteo Pinna del foro di Cagliari ed elettivamente domiciliata presso lo studio dei medesimi in Cagliari, via Bacaredda n. 1, ha chiesto l'annullamento, previa sospensione:

- a) della nota datata 4 maggio 2005 (comunicata il successivo 7 ottobre 2005) con la quale Intesa Mediocredito s.p.a., concessionaria dell'istruttoria per il Ministero resistente, respingeva le domande di agevolazioni finanziarie ai sensi della legge 19 dicembre 1992, n. 488, presentate dalla società resistente con riferimento al 20° Bando per il settore "commercio" (2003), in relazione al progetto recante numero di istruttoria 36212-13;
- b) della nota datata 4 maggio 2005 (comunicata il successivo 7 ottobre 2005) con la quale Banca Intesa Mediocredito s.p.a., concessionaria

dell'istruttoria per il Ministero resistente, respingeva le domande di agevolazioni finanziarie ai sensi della legge 19 dicembre 1992, n. 488, presentate dalla società resistente con riferimento al 20° Bando per il settore "commercio" (2003), in relazione al progetto recante numero di istruttoria 34149-13;

- c) del provvedimento di approvazione delle graduatorie ordinaria e speciale per la Sardegna formate ai sensi dell'art. 6 comma 3 del decreto del Ministro dell'industria, del commercio e dell'artigianato n. 527 del 20 ottobre 1995, concernenti le iniziative relative alle domande di agevolazione presentate ai sensi della legge 19 dicembre 1992, n. 488, per il bando 2003 del settore "commercio" (decreto Ministero delle Attività Produttive 5 luglio 2005, pubblicato sulla G.U. n. 186 dell'11 agosto 2005, Supp. Ord. n. 142);
- d) della graduatoria finale ordinaria e speciale per la Sardegna approvata e pubblicata come specificato al punto che precede;
- e) di tutti gli altri atti presupposti, preliminari e preparatori, connessi, conseguenti, sopravvenuti, anche non conosciuti o parzialmente conosciuti, comunque lesivi della posizione della Antare s.r.l.

La ricorrente lamenta violazione dell'art. 3 della Circolare del Ministero delle Attività Produttive n. 946469 del 5 dicembre 2003, nonché dell'art. 3 legge 241/1990 e dell'art. 3 Cost.; eccesso di potere per travisamento ed errata considerazione dei presupposti di fatto, illogicità ed irrazionalità manifesta, difetto di istruttoria, grave insufficienza di motivazione e sviamento.

Si notifica il sopraindicato ricorso per pubblici proclami a tutti i sogget-

ti inclusi nelle graduatorie ordinarie e speciali aventi ad oggetto le agevolazioni finanziarie richieste dalla ricorrente e precisamente a: Spesa Intelligente, Sudipro srl, Ventura Lino, Sale Leonardo, Mattu Antonio, Brico Si srl, Movies, De Carroz, D&D Rappresentanze srl, Superemme, Su Gi Ca, Sanna & C. snc di Sanna G. Maria e C., Macro, La Corte del Re, Eredi Tuveri Giuseppe di Tuveri Agostino & C. snc, Incentive House Convento San Giuseppe, Seoni Nando, Pronto Porte di Accordi Giovanna, Ristorante il Moro di Melis Giuseppe, Alciator Giuseppina, Spal, Scacco srl, Internet, Supermarket Berritta di Sale Maria Paola & C. snc, Conteddu Martiri Salvatore & C., Lidl Italia, Edilcanzilla di Canzilla Ivano e Cornelio snc, Fratelli Orrù di Mario spa, Deidda, Tre M di Manca Caterina & C. snc, Bricodoc, Oro6market, Se Gi Co P srl, Brico Più, Supermercati Gieffe di Fenu Gesuino, Aerre snc di Assuntina e Remo Melis, G M M, Stemar Distribuzioni, Panda, Origini, Dott. Giuseppe Maioli srl, Sesa di Ferreli Salvatore & C., Centro Forniture Negozi, Gesco Consorzio Cooperativo, V Net, Cuniculus di Murgia Lucia Ottavia, Piroddi Bruno, Oreficeria Alessandra Barrella, Free Time Enjoy, Simius Bellavista di Gianluca Castangia & C., Fratelli Marteddu Sandro Dino e Piero snc, Bosa Colori, GDO Sarda srl, Cosafaca, Mipev, Cinti, Climaassistance srl, Mura Discount, Ecol Services, Vip Discount Sardegna srl, Ellepi, Elettrica Service, Turrismarket, Cooperativa di Consumatori Sardi-Sarda Coop a rl, Faccio Io, Zapata, Sviluppo Iniziative Commerciali, Campor snc di Orecchioni Davide & C., Conforama Italia, Co Import, Oinos, Euredil, Granimarmi, Fare Edilizia di Elio Calbini & figli, Cosmo, Abac, Supermercati Peppico Spanu, Durigan Maria, Supermercati Marcello srl, PM3, Via Roma 40, MRM di Madeddu Paola & C. sas, AC Automobili di Antonio Carta, Elettrica Industriale, Motor Jet, Caredda Rappresentanze di Armando Caredda e C., Edilizia Pisano, L'infinito di Dessì Simone & C. sas, Idrocentro, Autogas Sarda, Sardaforme di Mula Giovanni & C., PN Auto, Microtel, Scandellari spa, SCS-Società Commerciale Sarda, P Net Srl, Magic di Navarra Pietro, Baaltan, SVT Salamaghe Market, Edilcomm, Girasole Commerciale, Gelo Shop di Locci Carlo, Carta Francesca Maria, Edin, Cooperativa Allevatrici Sarde, SD Agros, Tecnica Commerciale Termoidraulica, Copu Market, Sanna Edilizia, Fruttital Distribuzione Cagliari, Mobil Clam, Gestione Supermercati Riuniti, Schirru Alessandra, Gandini Filippo ed Alfredo & C. sas, Anser srl, Camporosso, Disenia, Porrà Commerciale di Pili Chiara-Porrà Secondo & C., "Meeting Service", Gruppo C S & D, Metalfer, CPS, Disea, Free Times di Alessio Raggio & C., Florgarden, T&B di Bassu Antonio Giovanni e C. sas, Dal Corsaro di Crotti-Deidda e C. sas, Auto Più, Azara Mario Nicola, AETEC di Tondo Antonuccio & C. snc, Sarigu Roberto, Bijoux Center, Rio Grande srl, Centro Sicurezza e Automazione di G. Pedretti, Casati Guido, Scia di Camedda Anna Maria, Gastone Videostore, Marras Maria Antonia, Copica di Cossu Giovanni Andrea e Pierazzini Sonia, Donne di Soro Donatella & C., Il Caminetto snc, Mereu Natalina, Agriservice 2000 di Scintu Stefano & C., Telefonica di Laura Dalmolin, Piras Sandro.

Cagliari, 11 giugno 2007.

Avvocato Cristina Caredda

Avvocato Matteo Pinna

AMMORTAMENTI

TRIBUNALE DI GENOVA

Ammortamento assegno

Il presidente del Tribunale di Genova, con decreto emesso in data 9 maggio 2007 ha dichiarato l'ammortamento del seguente assegno bancario: 627560937 Banca di Roma, Filiale di Genova 15, piazzale Bligny n. 11/R, Genova, sede legale in Roma, viale U. Tupini n. 180, Trante CDM Multimedia S.r.l., corso Torino nn. 1/11, Genova, importo € 2.059,14.

Opposizione entro 15 giorni dalla pubblicazione.

Genova, 6 giugno 2007

Avv. Mariasilvia Mandarino

C-0712487 (A pagamento).

TRIBUNALE DI RIETI

Ammortamento assegno

Decreto di ammortamento cron. n. 3672/1022-06 emesso dal presidente del Tribunale di Rieti relativo all'assegno circolare libero n. 2503218330-02 emesso in data 28 giugno 2002 da Banca di Roma filiale di Rieti agenzia n. 06059.

Poggio Mirteto, 12 marzo 2007

Bellini Carlo

S-076344 (A pagamento).

TRIBUNALE DI PESARO

Ammortamento assegni

Il giudice del Tribunale di Pesaro, sezione distaccata Fano, il 5 giugno 2007 ha decretato l'ammortamento degli assegni bancari n. 000400134800 di €400,00; n. 000400134901 di €500,00, n. 000400135002 di €500,00 tratti dal c/c n. 000120101027 emessi dalla Banca di Credito Cooperativo Ag. 4 Fano a favore di AC Motors.

Opposizione entro 15 giorni dalla pubblicazione.

Dott. Egidi Mattia

C-0712558 (A pagamento).

TRIBUNALE DI BOLOGNA

Ammortamento assegno

Il presidente del Tribunale di Bologna, dott. B. Berlettano, visto il ricorso ex art. 69 R.D. 21 dicembre 1933, n. 1736, depositato in data 10 maggio 2007 da Maurizio Manicardi, con decreto 11 maggio 2007 ha pronunciato l'ammortamento dell'assegno circolare serie T n. 63, 00320847 02 dell'importo di €7.500,00 settemilacinquecento/00) emesso in data 23 marzo 2007 all'ordine di Inora Life l.t.d. dalla Cassa di Risparmio di Cento S.p.a., Filiale di Crevalcore (BO), per delega dell'Istituto Centrale Banche Popolari S.p.a., autorizzandone il pagamento trascorsi 15 giorni dalla pubblicazione senza opposizione.

Avv. Franco Giacomelli

B-07170 (A pagamento).

TRIBUNALE DI BOLOGNA

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Bologna, con decreto del 4 maggio 2007 ha pronunciato l'ammortamento del libretto di risparmio al portatore n. 2505181 rilasciato dalla Banca UniCredit per l'importo di €4.461,00. Opposizione legale novanta giorni.

Bologna, 5 giugno 2007

Lorenzo Cardinali

B-07171 (A pagamento).

TRIBUNALE DI SULMONA

N. 309/2006 RANC.

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Sulmona con decreto dell'8 marzo 2007, ha dichiarato l'inefficacia del libretto di risparmio al portatore n. 3840 emesso dalla Banca del Fucino, Succursale di Sulmona, ed intestato a Di Bartolomeo Giovanni, nato a Scanno (AQ) il 21 agosto 1967 con saldo apparente di € 5.085,26.

Autorizza il rilascio del duplicato dopo 90 giorni dalla pubblicazione salvo opposizioni.

Sulmona, 8 marzo 2007

Fronterotta Luigi

C-0712485 (A pagamento).

TRIBUNALE DI RIETI

Ammortamento libretto di risparmio

Il Tribunale di Rieti in data 24 maggio 2007 dichiara l'inefficacia del libretto al portatore n. 0000001039185 emesso dalla Banca Intesa San Paolo Filiale di Rieti recante saldo apparente di € 34.20000,00.

Opposizione nei termini di legge.

Sciarra Milanda

C-0712488 (A pagamento).

TRIBUNALE DI PORDENONE

Ammortamento cambiario

Il presidente del Tribunale con provv. n. 220/07 del 23 maggio 2007 ha pronunziato l'ammortamento del vaglia cambiario di € 1.020.000 emesso in Chioggia il 14 settembre 1990 all'ordine di IFIP Immobiliare S.p.a., con scadenza 14 settembre 1992, a firma Destro Graziella, Mazzocco Giovanni ed Elettrauto Autoradio S.n.c., recante sul retro la firma di girata dell'IFIP Immobiliare S.p.a. e del vaglia cambiario di € 1.020.000 emesso in Chioggia il 14 settembre 1990 all'ordine di IFIP Immobiliare S.p.a., con scadenza 14 ottobre 1992, a firma Destro Graziella, Mazzocco Giovanni ed Elettrauto Autoradio S.n.c., recante sul retro la firma di girata dell'IFIP Immobiliare S.p.a. e ha ordinato la pubblicazione per estratto del decreto nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica.

Pordenone, 23 maggio 2007

Il cancelliere B3: Sonia Paronuzzi

C-0712484 (A pagamento).

TRIBUNALE ORDINARIO DI VENEZIA Sezione Seconda

Ammortamento cambiario

Il presidente; visto il ricorso presentato da Bertocchi Massimo e Bertocchi Barbara, anche quali eredi di Maguolo Giancarla; vista l'allegata documentazione relativa allo smarrimento di n. 9 cambiali; ritenuto che va ogni disposizione relativa al pagamento dei titoli, essendo già avvenuto; visto l'art. 89 regio decreto n. 1669/1933; dispone l'ammortamento delle cambiali nn. 44, 55, 57, 62, 63, 65, 71, 72, 73 di L. 647.500 caduna (pari ad € 334,41), emesse da Bertocchi Massimo, Bertocchi Barbara e Maguolo Giancarla in favore della Finimmobil S.p.a. scadute nell'ordine il 21 dicembre 1997, 21 novembre 1998, 21 gennaio 1999; 21 giugno 1999, 21 luglio 1999, 21 settembre 1999, 21 marzo 2000, 21 aprile 2000, 21 maggio 2000. Si notifichi il presente decreto al trattario e si pubblichi nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica.

Venezia, 14 ottobre 2005

Avv. Luca Codato

C-0712551 (A pagamento).

TRIBUNALE DI ROMA

Ammortamento cambiario

Il presidente del Tribunale di Roma ha decretato in data 12 aprile 2007 l'ammortamento della cambiale emessa il 3 settembre 2004 da International Catering S.r.l. a favore di Tullio D'abbraccio & C. S.n.c. di € 238,00. Opposizione 3 giorni.

Tocci Adriana

S-076365 (A pagamento).

TRIBUNALE DI VELLETRI

Ammortamento cambiario

Il presidente del Tribunale di Velletri con proprio decreto in data 23 marzo 2007 ha dichiarato l'ammortamento di un effetto cambiario di €5.150,00 emesso in data 21 luglio 2006 scadenza 31 dicembre 2006 dalla C.E.R. S.r.l., via Francesco Severi, Roma 00166, partita I.V.A. n. 08624751007 in favore della soc. SOL.PRE.A. S.r.l. con sede in Roma, via D. Chellini n. 9. Giorni 30 per opposizione.

Latina, 11 giugno 2007

G. Lana

S-076396 (A pagamento).

TRIBUNALE DI PALERMO

Ammortamento certificato di deposito

Il presidente del Tribunale di Palermo, su ricorso di Giglio Giuseppe volto all'ammortamento del certificato di deposito vincolato al portatore di € 100.000.00 emesso dalla Banca Intesa, Filiale di Palermo, via Mariano Stabile il 20 dicembre 2005, scadente il 20 dicembre 2006, portante il n. 1148782, smarrito il 6 dicembre 2006, ha dichiarato l'inefficacia del certificato, ha disposto la pubblicazione per estratto del decreto nella *Gazzetta Ufficiale*, la notifica dello stesso all'istituto emittente e l'affissione per 90 giorni nei locali aperti al pubblico; ha autorizzato l'istituto emittente a rilasciare al ricorrente duplicato del titolo, decorsi 90 giorni dalla pubblicazione, se nel termine non viene fatta opposizione dal detentore.

Avv. Mario Nicolosi

C-0712553 (A pagamento).

EREDITÀ

TRIBUNALE DI PERUGIA Sezione Distaccata di Todi

Si rende noto che il G.O.T., dott. Rosa Lavanga, con decreto 8 giugno 2007, R.G.N.C. n. 2314/07, ha nominato la signora Elisa Cicioni quale curatore dell'eredità giacente di Barbara Cicioni.

Todi, 8 giugno 2007

Il richiedente: dott. Saccarelli Loredana

C-0712645 (A pagamento).

TRIBUNALE DI LATINA Volontaria Giurisdizione

Il presidente dott. Guido Cerasoli, visto il ricorso depositato il 23 gennaio 2007, nell'interesse della signora Bagiardi Maria, per la nomina di un curatore dell'eredità giacente, ex art. 528 del Codice civile, di Baljevic Danica, nata a Bar (ex Iugoslavia) il 6 settembre 1929 e deceduta a Latina, il 18 gennaio 2007; letta l'istanza depositata il 23 maggio 2007, con cui il curatore nominato, dott. Virgilio La Cava, declinaya l'incarico, onde occorre provvedere alla sua sostituzione;

P.Q.M.

Visti gli artt. 528 e segg. del Codice civile, nomina curatore dell'eredità giacente di Baljevic Danica, deceduta in Latina il 18 gennaio 2007, l'avv. Domenico Colantoni con studio in Latina, viale dello Statuto n. 1. Manda alla Cancelleria per gli adempimenti di cui all'art. 528, secondo comma del Codice civile e per la notifica ex art. 781 del C.p.c., da eseguirsi entro trenta giorni.

Latina, 1° giugno 2007

Avv. Domenico Colantoni

S-076370 (A pagamento).

TRIBUNALE DI LATINA Volontaria Giurisdizione

Il presidente dott. Guido Cerasoli, visto il ricorso depositato il 6 marzo 2006, nell'interesse di Capitalia S.p.a., per la nomina di un curatore dell'eredità giacente, ex art. 528 del Codice civile, di Petricone Fernando, nato a Lucoli, il 30 giugno 1909 e deceduto in Aprilia, l'11 gennaio 2000 e Petricone Corrado, nato a Lucoli il 30 maggio 1945 e deceduto a Roma l'11 ottobre 2002;

Letta l'istanza depositata il 5 aprile 2007, con cui il curatore nominato, avv. Pietrosanti Mario Lauro, declinava l'incarico, onde occorre provvedere alla sua sostituzione;

P.Q.M.

Visti gli artt. 528 e segg. del Codice civile, nomina curatore dell'eredità giacente di Petricone Fernando, deceduto in Aprilia, l'11 gennaio 2000 e Petricone Corrado, deceduto a Roma l'11 ottobre 2002, l'avv. Domenico Colantoni con studio in Latina, viale dello Statuto n. 1. Manda alla Cancelleria per gli adempimenti di cui all'art. 528, secondo comma del Codice civile e per la notifica ex art. 781 C.p.c., da eseguirsi entro trenta giorni.

Latina, 16 aprile 2007

Avv. Domenico Colantoni

S-076371 (A pagamento).

PROROGA TERMINI

PREFETTURA DELLA SPEZIA Ufficio Territoriale del Governo della Spezia

Prot. 6323/14.7.1.

Vista la lettera n. 502506 del 17 maggio 2007, con la quale il direttore della Banca d'Italia, sede della Spezia, ha chiesto l'emanazione del provvedimento per la proroga dei termini legali e convenzionali scadenti nel giorno 30 aprile 2007 in favore della dipendenza della Banca di Roma, sita alla Spezia, via V. Veneto n. 95;

Considerato che nel predetto giorno, la dipendenza del citato Istituto di Credito ha subito interruzione dell'attività lavorativa per l'intera giornata, a causa dello sciopero del personale;

Visto l'art. 2 del decreto legislativo 15 gennaio 1948, n. 1;

Decreta:

ai fini della proroga dei termini legali e convenzionali, l'irregolare funzionamento nel giorno 30 aprile 2007 della dipendenza della Banca di Roma sita alla Spezia, in via V. Veneto n. 95, é riconosciuto come causato da eventi eccezionali.

Il presente decreto verrà inviato all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato che provvederà alla relativa pubblicazione ai sensi dell'art. 31 della legge 24 novembre 2000, n. 340.

La Spezia, 6 giugno 2007

Il capo di gabinetto: Carpanese

C-0712490 (Gratuito).

RICHIESTE E DICHIARAZIONI DI ASSENZA E DI MORTE PRESUNTA

 $(1^a pubblicazione).$

TRIBUNALE DI VALLO DELLA LUCANIA

Richiesta per dichiarazione di morte presunta

Signor Caruso Luigi, nato a Roccagloriosa, (SA), il 12 febbraio 1969 e signora Caruso Emma, nata in Sapri, (SA), il 9 agosto 1985 premesso che l'ultima notizia relativa alla persona della signora Caiafa Emma, nata a Roccagloriosa, (SA), 5 gennaio 1922 risale al mese di maggio dell'anno 1995, e cioè a più di dieci anni fa; che con sentenza di questo Tribunale n. 339 del 9 giugno 2004 veniva dichiarata la morte presunta del signor Caruso Francesco nato a Roccagloriosa (SA), il 23 maggio 1947, figlio della signora Caiafa Emma; che i successori legittimi della signora Caiafa Emma sono i nipoti: 1) signor Caruso Luigi, figlio della signora Carducci Laura e del signor Caruso Francesco; 2) signora Caruso Emma, figlia della signora Romaniello Rosaria e del signor Caruso Francesco; chierata la morte presunta della signora Caiafa Emma. Vallo della Lucania, lì 18 maggio 2007 firmato avv. Annamaria Perilli.

della signora Romaniello Rosaria e dei signor Caruso Francesco, emedono che venga dichiarata la morte presunta della signora Caiafa Emma. Vallo della Lucania, lì 18 maggio 2007 firmato avv. Annamaria Perilli.

Tribunale di Vallo della Lucania n. 210/2007 Reg. N.C. Il presidente, letto il ricorso che precede, ritenuta la propria competenza; visto l'art. 272 C.P.C., nomina G.I. il dott. Nicola Graziano e dispone che il ricorso sia pubblicato nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica e sui giornali Il Mattino, La Città entro il termine di giorni 60, per due volte consecutive a distanza di dieci giorni con invito a chiunque abbia notizie della scomparsa di far pervenire al Tribunale di Vallo della Lucania, entro sei mesi dall'ultima pubblicazione.

Vallo della Lucania, 25 maggio 2007

Il richiedente: avv. Annamaria Perilli

C-0712646 (A pagamento).

(2ª pubblicazione - Dalla G.U. n. 65).

TRIBUNALE DI PALMI

Richiesta di dichiarazione di morte presunta

Il presidente del Tribunale di Palmi in data 2 aprile 2007, ha ordinato la pubblicazione dell'istanza della signora Bellantoni Pasqualina di dichiarazione di morte presunta di Ascone Michele Giuseppe, nato a Cinquefrondi (RC) il 19 febbraio 1881 e Ascone Francesco Rosario, nato a Cinquefrondi (RC) il 1º ottobre 1894, la cui ultima residenza era in Cinquefrondi (RC) alla via Torre nn. 1-2, emigrati in data sconoscita senza lasciare recapiti, con invito a chiunque abbia notizie degli scomparsi di farle pervenire al Tribunale entro sei mesi. Avv.ti Domenico e Stefano Grio.

Avv. Domenico Grio

C-0711436/bis (A pagamento).

(2ª pubblicazione - Dalla G.U. n. 65).

TRIBUNALE DI PALMI

Richiesta di dichiarazione di morte presunta

Il presidente del Tribunale di Catanzaro richiesto di dichiarare la morte presunta di Chiaravalloti Raffaele nato a Catanzaro il 1º gennaio 1960 residente in Simeri Crichi (CZ) scomparso il 4 febbraio 2002 a Rosarno (RC) dalla moglie ha ordinato la pubblicazione della relativa domanda per estratto. Si avvisa chiunque abbia notizie dello scomparso di farle pervenire al Tribunale di Catanzaro entro sei mesi.

Catanzaro, 23 aprile 2007

Doria Donatella

C-0711552/bis (A pagamento).

PIANI DI RIPARTO E DEPOSITO BILANCI FINALI DI LIQUIDAZIONE

COOP. ZOOTECNICA PERULI

(in scioglimento)
Sede in San Benedetto in Perillis (AQ)
Codice fiscale n. 01203870660

Visto l'art. 201 del regio decreto del 16 marzo 1942, n. 267 e previa autorizzazione del Ministero dello sviluppo economico, direzione generale per gli enti cooperativi prot. 0013537 del 18 aprile 2007 si comunica che in data 9 giugno 2007 è stato depositato presso il Tribunale di L'Aquila il bilancio finale di liquidazione correlato dal conto della gestione e del piano di riparto della Coop. «Zootecnica Peruli» codice fiscale n. 01203870660 in scioglimento d'ufficio ai sensi dell'art. 2545 septiesdecies del Codice civile.

Il commissario liquidatore: dott. Nicola Bomba

C-0712564 (A pagamento).

ALTRI ANNUNZI

VARIE

PROVINCIA DI SALERNO

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della legge regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 209 del 10 agosto 2006, ha approvato le classificazioni, che il Comune di Piaggine ha assegnato ai seguenti alberghi con deliberazione n. 13 del 24 settembre 2005: Hotel Alle Sorgenti del Calore 2 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712436 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della legge regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 193 del 10 agosto 2006, ha approvato le classificazioni, che il Comune di Atena Lucana ha assegnato ai seguenti alberghi con propria deliberazione n. 30 del 9 marzo 2006:

Residence Athena 2 stelle; Hotel Kristall Palace 4 stelle; Hotel Villa Venus 4 stelle; Albergo Villa Torre Antica 4 stelle; Hotel Bar Ristorante Magic 3 stelle; Albergo Trieste 1 stella;

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712437 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della legge regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 192 del 10 agosto 2006, ha approvato le classificazioni, che il Comune di Bracigliano ha assegnato ai seguenti alberghi con propria deliberazione n. 212 del 19 ottobre 2005:

Hotel La Canniccia Doc 3 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712438 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della legge regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 190 del 10 agosto 2006, ha approvato le classificazioni, che il Comune di Praiano ha assegnato ai seguenti alberghi con propria deliberazione n. 319 del 30 dicembre 2005:

Albergo Casa Angelina 5 stelle; Hotel Open Gate 2 stelle; Grand Hotel Tritone 4 stelle; Hotel Continental 2 stelle; Hotel Tramonto D'Oro 4 stelle; Hotel Le Sirene 2 stelle; Albergo Holiday 3 stelle; Pensione da Pellegrino 2 stelle; Albergo Margherita 3 stelle; Pensione Bellavista 2 stelle; Albergo Il Pino 3 stelle; Pensione Aquila 1 stella; Hotel Le Fioriere 3 stelle; Pensione Casa Alfonso 1 stella; Hotel Smeraldo 3 stelle; Pensione Casa Colomba 1 stella; Hotel La Perla 3 stelle;

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712439 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Si ride noto, ai sensi dell'art. 14, della legge regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 208 del 10 agosto 2006, ha approvato le classificazioni, che il Comune di Eboli ha assegnato ai seguenti alberghi con Determinazione n. 43 del 19 giugno 2006:

Hotel Grazia 3 stelle; Motel Del Grosso 3 stelle; Hotel Villa Antica 4 stelle; Hotel Residence Park Senta Cruz 4 stelle; Hotel Torre Blu 3 stelle.

> Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712440 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della legge regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 202 del 10 agosto 2006, ha approvato le classificazioni, che il Comune di Torre Orsaia ha assegnato ai seguenti alberghi con deliberazione n. 173 del 9 novembre 2005:

Albergo Lanterna Verde 2 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712441 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della legge regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 178 del 10 agosto 2006, ha approvato le classificazioni, che il Comune di Vietri sul Mare ha assegnato ai seguenti alberghi con propria Determinazione n. 67 del 22 giugno 2006:

Hotel Raito 5 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712442 (A pagamento).

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della legge regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 206 del 10 agosto 2006, ha approvato le classificazioni, che il Comune di Salerno ha assegnato ai seguenti alberghi con proprie determinazioni n. 6289 del 21 dicembre 2005:

Hotel Lloyds'Baia Hotel 4 stelle; Hotel Jolly Hotel delle Palme 4 stelle; Hotel Mediterranea 4 stelle; Albergo Fiorenza 3 stelle; Hotel K stelle; Albergo Italia 3 stelle; Hotel Montestella 3 stelle; Hotel Polo Nautico 3 stelle; Hotel Plaza 3 stelle; Hotel Colleverde 2 stelle; Albergo Salerno 2 stelle; Albergo S. Lucia 1 stella; Albergo S. Rosa 1 stella; Albergo Villa Maria 1 stella.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712444 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della legge regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 201 del 10 agosto 2006, ha approvato le classificazioni, che il Comune di Amalfi ha assegnato ai seguenti alberghi con Provvedimento n. 84 del 13 gennaio 2006:

Hotel Lidomare 3 stelle; Hotel Fontana 3 stelle; Hotel Residence 3 stelle; Hotel La Bussola 3 stelle; Hotel S. Andrea 3 stelle; Hotel La Conchiglia 2 stelle; Hotel il Nido 3 stelle; Hotel Amalfi 3 stelle; Hotel Floridiana 3 stelle; Hotel La Pergola 3 stelle; Hotel Marina Riviera 4 stelle; Hotel dei Cavalieri 3 stelle; Hotel Aurora 3 stelle; Hotel Bellevue 3 stelle; Hotel Centrale 3 stelle; Hotel Luna Convento 4 stelle; Hotel Ecxelsior Dependance 4 stelle; Hotel Ecxelsior 4 stelle; Hotel Il Saraceno 5 stelle; Hotel S. Caterina 5 stelle Lusso; Hotel Miramalfi 4 stelle; Villa della Principessa (dependance Hotel dei Cavalieri) 2 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712446 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Si rende noto, ai sensi dell'art 14, della legge regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 197 del 10 agosto 2006, ha approvato le classificazioni, che il Comune di Maiori ha assegnato ai seguenti alberghi con propria deliberazione n. 11 del 22 febbraio 2006:

Hotel Panorama 4 stelle; Hotel Sole 3 stelle; Hotel Sole Splendid 4 stelle; Hotel Torre di Milo 3 stelle; Hotel Miramare 4 stelle; Hotel Garden 3 stelle; Hotel Pietra di Luna 4 stelle; Hotel Riviera 3 stelle; Hotel Regina Palace 4 stelle; Pensione Baia Verde 2 stelle; Hotel S. Pietro 4 stelle; Pensione Oasi 2 stelle; Hotel Club Due Torri 4 stelle; Pensione Vittoria 2 stelle; Hotel S. Francesco 4 stelle; Pensione Reale 3 stelle; Albergo Pandora 4 stelle; Pensione de Rosa 3 stelle; Hotel Panoramic Residence 3 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712448 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della legge regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 205 del 10 agosto 2006, ha approvato le classificazioni, che il Comune di Vietri sul Mare ha assegnato ai seguenti alberghi con proprie determinazioni n. 56, 57, 58, 59 e 60 del 6 giugno 2006:

Hotel Bristol 4 stelle; Hotel Voce del Mare 4 stelle; Hotel Vietri 3 stelle; Hotel La Lucertola 3 stelle; Hotel La lucertola dependance 2 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712443 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della legge regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 199 del 10 agosto 2006, ha approvato le classificazioni, che il Comune di Teggiano ha assegnato ai seguenti alberghi con proprie determinazioni n. 262 e 263 del 22 maggio 2006:

Hotel La Congiura dei Baroni 4 stelle; Hotel La Marchesina 1

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

€-0712447 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della legge regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 207 del 10 agosto 2006, ha approvato le classificazioni, che il Comune di Sala Consilina ha assegnato ai seguenti alberghi con determinazioni n. 50114 e 50115 dell'8 settembre 2005:

Hotel Vallisdea 3 stelle; Hotel La Pergola 2 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712445 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della legge regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 196 del 10 agosto 2006, ha approvato le classificazioni, che il Comune di Furore ha assegnato ai seguenti alberghi con proprie determinazioni n. 77 e 79 del 6 ottobre 2005 e n. 102 e 103 del 16 dicembre 2005:

Albergo Locanda Ripa delle Janare 3 stelle; Albergo Hostaria di Bacco 3 stelle; Albergo Furore Inn Resort 5 stelle; Albergo Locanda del Fiordo 3 stelle; Albergo alfonso a mare 3 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712449 (A pagamento).

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della legge regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 194 del 10 agosto 2006, ha approvato le classificazioni, che il Comune di S. Giovanni a Piro ha assegnato ai seguenti alberghi con propria deliberazione n. 52 del 16 marzo 2006:

Albergo Romeo 3 stelle; Albergo Cavaliere 2 stelle; Albergo Garagliano 3 stelle; Albergo Giardino 3 stelle; Pensione La Pergola 1 stella; Albergo Marcaneto Palace Hotel 4 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712450 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della legge regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 195 del 10 agosto 2006, ha approvato le classificazioni, che il Comune di S. Giovanni a Piro ha assegnato alle seguenti aziende ricettive all'aria aperta con propria deliberazione n. 52 del 16 marzo 2006:

Campeggio La Lanterna 2 stelle; Villaggio Turistico La Francesca 4 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712451 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della legge regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 191 del 10 agosto 2006, ha approvato le classificazioni, che il Comune di Castel San Giorgio ha assegnato ai seguenti alberghi con propria Determinazione n. 8 del 1° gennaio 2006:

Grand Hotel Villa Soglia 4 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712452 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della legge regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 177 del 10 agosto 2006, ha approvato le classificazioni, che il Comune di Conca dei Marini ha assegnato ai seguenti alberghi con propria deliberazione n. 3 del 20 giugno 2006:

Albergo Belvedere 4 stelle; Albergo Le Terrazze 3 stelle; Albergo La Conca Azzurra 4 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712453 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della legge regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 183 del 10 agosto 2006, ha approvato le classificazioni, che il Comune di Centola ha assegnato ai seguenti alberghi con propria deliberazione n. 32 del 15 febbraio 2006:

King's Residence Hotel 5 stelle; Albergo Residence La Torre 4 stelle; Hotel Saline 4 stelle; Albergo Parigino 3 stelle; Hotel Il Gabbiano 4 stelle; Albergo Le Tre Caravelle 3 stelle; Hotel Santa Caterina 4 stelle; Albergo Miramare 3 stelle; Hotel San Pietro 4 stelle; Albergo Villaggio degli Ulivi 3 stelle; Hotel San Paolo 3 stelle; Albergo Il Rifugio 3 stelle; Hotel Enea 3 stelle; Albergo Eco del Mare 3 stelle; Albergo Residence Le Terrazze 3 stelle; Albergo Lido Ficocella 3 stelle; Albergo La Conchiglia 3 stelle; Residence Punta Paradiso 3 stelle; Albergo La Primula di Palinuro 3 stelle; Albergo Ulisse 3 stelle; Albergo Osai 3 stelle; Albergo Cinque Stelle 3 stelle; Albergo Seven 3 stelle; Albergo Borgo Antico 3 stelle; Albergo Pietre Rosse 3 stelle; Residence Vigna del Mare 3 stelle; Albergo Eden 3 stelle; Albergo L'Ancora 2 stelle; Albergo La Brace 2 stelle; Albergo Villa Verde 2 stelle; Residence Trivento 2 stelle; Albergo Nettuno 2 stelle; Albergo S. Anna 2 stelle; Residence Riviera 2 stelle; Albergo Belvedere 2 stelle; Baia Hotel 3 stelle; Albergo Mingardo 2 stelle; Residence Da Carmelo 3 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712454 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della legge regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 186 del 10 agosto 2006, ha approvato le classificazioni, che il Comune di Centola ha assegnato alle seguenti aziende ricettive all'aria aperta con propria deliberazione n. 33 del 15 febbraio 2006:

Villaggio Arco Naturale 4 stelle; Villaggio Marbella Club 3 stelle; Camping Saline 3 stelle; Camping Del Verde 2 stelle; Camping La Maddalena 2 stelle; Camping River Sea 2 stelle; Camping Adelaide 1 stella; Camping Amanti del Mare 1 stella.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712455 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della legge regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 203 del 10 agosto 2006, ha approvato le classificazioni, che il Comune di Roccadaspide ha assegnato ai seguenti alberghi con determinazione n. 1598 del 19 dicembre 2005:

Hotel Panorama 2 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712456 (A pagamento).

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della legge regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 198 del 10 agosto 2006, ha approvato le classificazioni, che il Comune di Roccadaspide ha assegnato alle seguenti aziende ricettive all'aria aperta con propria Determinazione n. 1598 del 19 dicembre 2005:

Campeggio Montano Gi En Vi 1 stella.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712457 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della legge regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 211 del 10 agosto 2006, ha approvato le classificazioni, che il Comune di Sanza ha assegnato ai seguenti alberghi con Determinazione n. 117 del 15 giugno 2006: Albergo Il Gabbiano 3 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712458 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della legge regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 210 del 10 agosto 2006, ha approvato le classificazioni, che il Comune di Sapri ha assegnato ai seguenti alberghi con deliberazione n. 159 del 14 giugno 2006:

Hotel Vittoria 3 stelle; Locanda marinara da Attilio 3 stelle; Locanda dei Trecento 3 stelle; Locanda Carlo Magno 2 stelle; Hotel Residence Sapri 3 stelle; Hotel Tirreno 4 stelle; Hotel Pisacane 4 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712459 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della legge regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 200 del 10 agosto 2006, ha approvato le classificazioni, che il Comune di Nocera Inferiore ha assegnato ai seguenti alberghi con propria determinazione n. 42 del 23 maggio 2006:

Hotel Astoria 2 stelle; Hotel S. Chiara 3 stelle; Hotel Sole 3 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712460 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Ai sensi dell'art. 14, della legge regionale n. 15 del 15 marzo 1984, si rende noto che il Servizio turismo, con propria determinazione n. 477 del 31 ottobre 2006, ha approvato la classificazione che il Comune di Battipaglia con determinazioni n. 41868, 41869, 41883, 41884, 41885, 41886, 41887, 41888 e 41889 del 9 ottobre 2006, ha attribuito alle seguenti aziende ricettive aventi sede in detto Comune:

Hotel Ristorante Commercio 4 stelle; Hotel Rosy 3 stelle; Hotel Club Sabbiadoro 4 stelle; Hotel Nuovo Belvedere 3 stelle; Tavernola Locanda di Campagna 3 stelle; Hotel Happy 2 stelle; Hotel Club Paestum 3 stelle; Hotel Palace 3 stelle; Santese Residence Hotel 3 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712461 (A pagamento)/

PROVINCIA DI SALERNO

Ai sensi dell'art. 14, della legge regionale n. 15 del 15 marzo 1984, si rende noto che il Servizio turismo, con propria determinazione n. 179 del 10 agosto 2006, ha approvato la classificazione che il Comune di Angri con determina n. 847 del 7 luglio 2006, ha attribuito alle seguenti aziende ricettive aventi sede in detto Comune:

Hotel Due Pini 3 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712462 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Ai sensi dell'art. 14, della legge regionale n. 15 del 15 marzo 1984, si rende noto che il Servizio turismo, con propria determinazione n. 178 del 10 agosto 2006, ha approvato la classificazione che il Comune di Vietri sul Mare con determinazione n. 67 del 22 giugno 2006, ha attribuito alle seguenti aziende ricettive aventi sede in detto Comune:

Hotel Raito 5 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712463 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Ai sensi dell'art. 14, della legge regionale n. 15 del 15 marzo 1984, si rende noto che il Servizio turismo, con propria determinazione n. 596 del 22 novembre 2006, ha approvato la classificazione che il Comune di Battipaglia con determina n. 31661 dell'11 luglio 2006, ha attribuito alle seguenti aziende ricettive aventi sede in detto Comune:

Albergo Centro Congressi San Luca 4 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712464 (A pagamento).

Ai sensi dell'art. 14, della legge regionale n. 15 del 15 marzo 1984, si rende noto che il Servizio turismo, con propria determinazione n. 593 del 22 novembre 2006, ha approvato la classificazione che il Comune di Montecorvino Pugliano con determinazione n. 17 del 7 novembre 2006, ha attribuito alle seguenti aziende ricettive aventi sede in detto Comune: Residence Villa Sica 1 stella.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712465 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Ai sensi dell'art. 14, della Legge Regionale n. 15 del 15 marzo 1984, si rende noto che il Servizio turismo, con propria determinazione n. 595 del 22 novembre 2006 ha approvato la classificazione che il Comune di Atena Lucana con delibera di G.C. n. 123 del 2 novembre 2006 ha attribuito alle seguenti aziende ricettive aventi sede in detto Comune:

Hotel Acteon Palace 4 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712466 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Ai sensi dell'art. 14, della Legge Regionale n. 15 del 15 marzo 1984, si rende noto che il Servizio turismo, con propria determinazione n. 261 del 26 settembre 2006 ha approvato la classificazione che il Comune di Montecorvino Rovella con delibera di G.C. n. 160 del 24 agosto 2006 ha attribuito alle seguenti aziende ricettive aventi sede in detto Comune:

Hotel Sica Palace 4 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712467 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della Legge Regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 204 del 10 agosto 2006 ha approvato le classificazioni che il Comune di Ravello ha assegnato ai seguenti alberghi con deliberazione n. 66 del 15 maggio 2006:

Albergo Caruso 5 stelle Lusso; Albergo Palazzo Sasso 5 stelle Lusso; Albergo Palumbo 5 stelle Lusso; Albergo Villa Cimbrone 5 stelle; Albergo Palumbo Residence 4 stelle; Albergo Marmorata 4 stelle; Albergo Rufolo 4 stelle; Albergo Bonadies 4 stelle; Albergo Villa Maria 4 stelle; Albergo Giordano 4 stelle; Albergo Graal 4 stelle; Albergo Parsifal 3 stelle; Albergo Garden 3 stelle; Albergo Toro 3 stelle; Albergo Villa S. Michele 3 stelle; Residence Le Villette 3 stelle; Albergo Villa Amore 2 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712469 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Ai sensi dell'art. 14, della Legge Regionale n. 15 del 15 marzo 1984, si rende noto che il Servizio turismo, con propria determinazione n. 177 del 10 agosto 2006 ha approvato la classificazione che il Comune di Conca dei Marini con delibera di G.C. n. 3 del 20 giugno 2006 ha attribuito alle seguenti aziende ricettive aventi sede in detto Comune:

Albergo Belvedere 4 stelle; Alberto le terrazze 3 stelle;

Albergo La Conca Azzurra 4 stelle.

Il responsabile dell'ufficio Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712468 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della Legge Regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 189 del 10 agosto 2006 ha approvato le classificazioni che il Comune di Pertosa ha assegnato ai seguenti alberghi con proprie Deliberazioni n. 39 e 40 del 22 novembre 2005: Albergo-Ristorante Zi' Marianna 2 stelle:

Hotel Grotte 2 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712470 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della Legge Regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 188 del 10 agosto 2006 ha approvato le classificazioni che il Comune di Giffoni Valle Piana ha assegnato ai seguenti alberghi con propria Determinazione n. 489 del 16 marzo 2006:

Albergo Il rifugio del Castagneto 3 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712471 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della Legge Regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 185 del 10 agosto 2006 ha approvato le classificazioni che il Comune di Agropoli ha assegnato ai seguenti alberghi con propria Determinazione n. 8830 del 16 marzo 2006:

Albergo Il Ceppo 3 stelle; Albergo Carola 3 stelle; Albergo Serenella 3 stelle; Albergo La Tombola 3 stelle; Albergo La Darsena 3 stelle; Hotel Mare 3 stelle; Albergo La Caravella 3 stelle; Albergo La Colombaia 3 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712473 (A pagamento).

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della Legge Regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 187 del 10 agosto 2006 ha approvato le classificazioni che il Comune di Cetara ha assegnato ai seguenti alberghi con propria deliberazione n. 43 del 16 marzo 2006:

Hotel Cetus 4 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712472 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della Legge Regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 184 del 10 agosto 2006 ha approvato le classificazioni che il Comune di Rofrano ha assegnato ai seguenti alberghi con propria deliberazione n. 164 dell'11 agosto 2005:

Albergo il Centauro 2 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712474 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della Legge Regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 182 del 10 agosto 2006 ha approvato le classificazioni che il Comune di Albanella ha assegnato ai seguenti alberghi con propria Determinazione n. 17 del 6 febbraio 2006:

Hotel Paradiso 3 stelle; Albergo Garden Club 3 stelle; Albergo International Club 3 stelle.

> Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712475 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Ai sensi dell'art. 14, della Legge Regionale n. 15 del 15 marzo 1984, si rende noto che il Servizio turismo, con propria determinazione n. 594 del 22 novembre 2006 ha approvato la classificazione che il Comune di Castellabate con Determina n. 89 del 1º marzo 2006 ha

attribuito alle seguenti aziende ricettive aventi sede in detto Comune: quattro stelle per gli alberghi: Villa Sirio, Garden Riviera, Hermitage, L'Approdo, Santa Maria, Sonia;

tre stelle per gli alberghi: Costa D'Oro, La Coccinella, La Pergola, Paradiso, Antonietta, Pompeo, Maria, Colleverde, Il Castello, Da Carmine; due stelle per gli alberghi: Madonna della Scala, Sirena; una stella per gli alberghi: Da Alfredo, Il Cefalo.

> Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712479 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della Legge Regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 179 del 10 agosto 2006 ha approvato le classificazioni che il Comune di Angri ha assegnato ai seguenti alberghi con propria Determinazione n. 847 del 7 luglio 2006:

Hotel Due Pini 3 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712477 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della Legge Regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 181 del 10 agosto 2006 ha approvato le classificazioni che il Comune di Campagna ha assegnato ai seguenti alberghi con propria Determinazione n. 75 del 3 maggio 2006: Hotel Capital 4 stelle; Hotel Mary 2 stelle; Hotel Avigliano 2 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712476 (A pagamento).

PROVINCIA DI SALERNO

Si rende noto, ai sensi dell'art. 14, della Legge Regionale del 15 marzo 1984, n. 15, che il Servizio turismo, con determinazione n. 180 del 10 agosto 2006 ha approvato le classificazioni che il Comune di Buccino ha assegnato ai seguenti alberghi con propria deliberazione n. 132 del 26 luglio 2005:

Hotel Villa Montestella 3 stelle.

Il responsabile dell'ufficio: Gerardo Padula

Il dirigente: dott. Ciro Castaldo

C-0712478 (A pagamento).

ESPROPRI

PROVINCIA DI VENEZIA

Il prefetto della Provincia di Venezia con decreto n. 2513/2002-8 Serv. AA.GG. datato 28 maggio 2007, ha pronunciato l'espropriazione, in via permanente e definitiva, a favore del Comune di Venezia (codice fiscale n. 00339370272) dei terreni censiti presso l'Agenzia del territorio della Provincia di Venezia, Comune di Venezia, Sezione Murano e piú precisamente: f. 10, mapp. 426, 549, 424 e 547, di complessivi mq 106, di proprietà del signor Mavaracchio Giovanni, f. 10, mapp. 842, di mq 61, di proprietà dei signori Smerghetto Gustavo, Smerghetto Lionello e Smerghetto Luigi; f. 10, mapp. 847 di mq 6, di proprietà della signora Codolo Alba; f. 12, mapp. 486 e 488, di complessivi mq 93, di proprietà dei signori Busato Gianni e Muraro Wanda; f. 13, mapp. 416 di mq 300, di proprietà del signor Zanella Pietro, tutti utilizzati per la realizzazione degli «Interventi di difesa dell'isola di S. Erasmo dalle acque alte».

> Consorzio Venezia Nuova: dott. Roberto Pravatà

C-0712435 (A pagamento).

PRESIDI SANITARI E MEDICO-CHIRURGICI

SPECIALITÀ | MEDICINALI

Baxter - S.p.a.

Sede legale in Roma, viale Tiziano n. 25 Codice fiscale n. 00492340583

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 24 aprile 2007), Procedura di mutuo riconoscimento: UK/H/0307/004-006/IA/021. Codice pratica UPC/ I/6119/2007.

Titolare: Baxter S.p.A.

Specialità Medicinale: Physioneal, "35 glucosio 1,36%" "35 glucosio

2,27%" "35 glucosio 3,86%"

Confezioni:

Physioneal "35 glucosio 1,36%"

1,5 1 5 sacche singole a due camere, conn. Spike; AIC 034415 733/M

1,5 1 6 sacche singole a due camere, conn. Spike; AIC 034415 772/M

1,5 1 5 sacche singole a due camere, conn. Luer; AIC 034415 745/M

1,5 l 6 sacche singole a due camere, conn. Luer; AIC 034415 784/M

1,5 1 5 sacche doppie a due camere, conn. Spike; AIC 034415 758/M

1,5 l 6 sacche doppie a due camere, conn. Spike; AIC 034415 796/M

1,5 1 5 sacche doppie a due camere, conn. Luer; AIC 034415 760/M

1,51 6 sacche doppie a due camere, conn. Luer; AIC 034415 808/M

1,51 5 sacche doppie a due camere, conn. Lineo; AIC 036164 642/M

1,5 1 6 sacche doppie a due camere, conn. Lineo; AIC 036164 655/M

2,01 4 sacche singole a due camere, conn. Spike; AIC 034415 810/M

2,01 5 sacche singole a due camere, conn. Spike; AIC 034415 859/M

2,01 4 sacche singole a due camere, conn. Luer; AIC 034415 822/M

2,01 5 sacche singole a due camere, conn. Luer; AIC 034415 861/M

2,01 4 sacche doppie a due camere, conn. Spike; AIC 034415 834/M 2,01 5 sacche doppie a due camere, conn. Spike; AIC 034415 873/M

2,01 4 sacche doppie a due camere, conn. Luer; AIC 034415 846/M

2,01 5 sacche doppie a due camere, conn. Luer; AIC 034415 885/M

2,01 4 sacche doppie a due camere, conn. Lineo; AIC 036164 667/M

2,01 5 sacche doppie a due camere, conn. Lineo; AIC 036164 679/M

2,5 1 4 sacche singole a due camere, conn. Spike; AIC 034415 897/M

2,5 1 5 sacche singole a due camere, conn. Spike; AIC 034415 935/M

- 2,5 1 4 sacche singole a due camere, conn. Luer ; AIC 034415 909/M
- 2,5 1 5 sacche singole a due camere, conn. Luer; AIC 034415 947/M
- 2,5 1 4 sacche doppie a due camere, conn. Spike; AIC 034415 911/M
- 2,5 1 5 sacche doppie a due camere, conn. Spike; AIC 034415 950/M
- 2,5 1 4 sacche doppie a due camere, conn. Luer ; AIC 034415 923/M
- 2,5 1 5 sacche doppie a due camere, conn. Luer; AIC 034415 962/M
- 2,51 4 sacche doppie a due camere, conn. Lineo; AIC 036164 681/M
- 2,51 5 sacche doppie a due camere, conn. Lineo;AIC 036164 693/M

Physioneal "35 glucosio 2,27%"

- 1,5 l 5 sacche singole a due camere, conn. Spike; AIC 034415 974/M
- 1,5 l 6 sacche singole a due camere, conn. Spike; AIC 036164 022/M
- 1,5 I 5 sacche singole a due camere, conn. Luer; AIC 034415 986/M
- 1,51 6 sacche singole a due camere, conn. Luer; AIC 036164 059/M
- 1,51 5 sacche doppie a due camere, conn. Spike; AIC 034415 998/M
- 1,5 1 6 sacche doppie a due camere, conn. Spike; AIC 036164 061/M
- 1,51 5 sacche doppie a due camere, conn. Luer; AIC 036164 010/M
- 1,51 6 sacche doppie a due camere, conn. Luer; AIC 036164 073/M
- 1,5 1 5 sacche doppie a due camere, conn. Lineo; AIC 036164 768/M
- 1,5 1 6 sacche doppie a due camere, conn. Lineo; AIC 036164 770/M
- 2,01 4 sacche singole a due camere, conn. Spike; AIC 036164 085/M
- 2,01 5 sacche singole a due camere, conn. Spike; AIC 036164 123/M
- 2,01 4 sacche singole a due camere, conn. Luer ; AIC 036164 097/M
- 2,01 5 sacche singole a due camere, conn. Luer; AIC 036164 135/M
- 2,01 4 sacche doppie a due camere, conn. Spike; AIC 036164 111/M
- 2,01 5 sacche doppie a due camere, conn. Spike; AIC 036164 147/M
- 2,01 4 sacche doppie a due camere, conn. Luer; AIC 036164 109/M
- 2,01 5 sacche doppie a due camere, conn. Luer; AIC 036164 150/M
- 2,01 4 sacche doppie a due camere, conn. Lineo; AIC 036164 782/M
- 2,01 5 sacche doppie a due camere, conn. Lineo; AIC 036164 794/M
- 2,5 1 4 sacche singole a due camere, conn. Spike; AIC 036164 174/M

2,5 1 5 sacche singole a due camere, conn. Spike; AIC 036164 200/M

2,5 1 4 sacche singole a due camere, conn. Luer; AIC 036164 162/M

2,5 1 5 sacche singole a due camere, conn. Luer; AIC 036164 212/M

2,51 4 sacche doppie a due camere, conn. Spike; AIC 036164 186/M

2,5 1 5 sacche doppie a due camere, conn. Spike; AIC 036164 224/M

2,51 4 sacche doppie a due camere, conn. Luer; AIC 036164 198/M

2,51 5 sacche doppie a due camere, conn. Luer; AIC 036164 236/M

2,5 1 4 sacche doppie a due camere, conn. Lineo; AIC 036164 806/M

2,5 1 5 sacche doppie a due camere, conn.Lineo; AIC 036164 818/M

Physioneal "35 glucosio 3,86%"

1,5 1 5 sacche singole a due camere, conn. Spike; AIC 036164 034/M

1,5 l 6 sacche singole a due camere, conn. Spike; AIC 036164 263/M

1,5 l 5 sacche singole a due camere, conn. Luer; AIC 036164 046/M

1,5 l 6 sacche singole a due camere, conn. Luer; AIC 036164 275/M

1,5 l 5 sacche doppie a due camere, conn. Spike; AIC 036164 248/M

1,5 1 6 sacche doppie a due camere, conn. Spike; AIC 036164 287/M

1,5 1 5 sacche doppie a due camere, conn. Luer; AIC 036164 251/M

1,51 6 sacche doppie a due camere, conn. Luer; AIC 036164 299/M

1,5 1 5 sacche doppie a due camere, conn. Lineo; AIC 036164 705/M

1,5 l 6 sacche doppie a due camere, conn. Lineo; AIC 036164 717/M

2,01 4 sacche singole a due camere, conn. Spike; AIC 036164 301/M

2,01 5 sacche singole a due camere; conn. Spike; AIC 036164 349/M

2,01 4 sacche singole a due camere, conn. Luer; AIC 036164 313/M

2,01 5 sacche singole a due camere, conn. Luer; AIC 036164 352/M

2,01 4 sacche doppie a due camere, conn. Spike; AIC 036164 325/M

2,01 5 sacche doppie a due camere, conn. Spike; AIC 036164 364/M

2,01 4 sacche doppie a due camere, conn. Luer; AIC 036164 337/M

2,01 5 sacche doppie a due camere, conn. Luer; AIC 036164 376/M

2,01 4 sacche doppie a due camere, conn. Lineo; AIC 036164 729/M

2,01 5 sacche doppie a due camere, conn. Lineo; AIC 036164 731/M

2,5 1 4 sacche singole a due camere, conn. Spike; AIC 036164 388/M

2,5 1 5 sacche singole a due camere, conn. Spike; AIC 036164 426/M

2,5 1 4 sacche singole a due camere, conn. Luer; AIC 036164 390/M

2,5 l 5 sacche singole a due camere, conn. Luer; AIC 036164 438/M

2,5 1 4 sacche doppie a due camere, conn. Spike; AIC 036164 402/M

2,5 1 5 sacche doppie a due camere, conn. Spike; AIC 036164 440/M

2,5 1 4 sacche doppie a due camere, conn. Luer; AIC 036164 414/M

2,5 1 5 sacche doppie a due camere, conn. Luer; AIC 036164 453/M

2,5 1 4 sacche doppie a due camere, conn. Lineo; AIC 036164 743/M

2,5 1 5 sacche doppie a due camere, conn. Lineo; AIC 036164 756/M

Modifica apportata ai sensi del Regolamento CE 1084/2003: 1.9 Soppressione di un sito di produzione: Eliminazione del seguente

Sito: Solvay Quimica, Fabrica de Torrelavega, Av. Alberto I, S/N,

39300 - Barreda-Torrelavega, Cantabria, Spain

I lotti già prodotti possono essere mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

DECORRENZA DELLA MODIFICA: Dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione in G.U.

Un Procuratore: Dott.ssa Guia Maria Carfagnini

Prodotti FORMENTI - S.r.l.

Modifiche secondarie di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinali per uso umano. (Comunicazioni Agenzia italiana del farmaco del 10 maggio 2007). Codice pratica N1B/07/667.

Titolare: Prodotti Formenti S.r.l. Specialità medicinale: FLAMINASE. Confezione e numero di A.I.C.:

 $\,$ %30 mg compresse gastroresistenti», 20 compresse - A.I.C. n. 026420048.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 42.b. - Modifica delle condizioni di conservazione del prodotto finito: da «Nessuna indicazione» a «Conservare a temperatura non superiore a 25° C».

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

L'amministratore: dott. Giacomo Mazzariello

L'amministratore: dott. Renato Dacquino

C-0712481 (A pagamento).

NOVARTIS CONSUMER HEALTH - S.p.a.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazioni Agenzia italiana del farmaco del 5 giugno 2007).

Titolare: Novartis Consumer Health S.p.a., largo U. Boccioni n. 1, 21040 Origgio (VA).

Specialità medicinale: NEO-OPTALIDON.

Confezione e numero di A.I.C.:

compresse rivestite, 8 compresse - A.I.C. n. 025319043.

Codice pratica: N1A/07/948.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 15.b.2: Presentazione di un certificato d'idoneità della Farmacopea europea (CEP n. R1-CEP 1996-039-Rev 02) relativo al principio attivo paracetamolo da parte del nuovo produttore Mallinckrodt Inc, Raleigh Pharmaceuitical Plant, Raleigh (USA).

Specialità medicinale: CALCIUM SANDOZ.

Confezione e numero di A.I.C.:

 $1000\ \mathrm{mg}$ granulato effervescente, 30 bustine - A.I.C. n. 005259041.

Codice pratica: N1A/07/949.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 9: Eliminazione di un'officina di produzione del principio attivo calcio carbonato (Solvay & Cie SA, Salins-de-Giraud, Francia).

Codice pratica: N1A/07/950.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 9: Eliminazione di un'officina di produzione del principio attivo calcio carbonato (Solvay Soda Deutschland GmbH, Reiberg, Germania).

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Due procuratori: Dott. Carlo Calati - Dott.ssa Maria Carla Baggio

C-0712552 (A pagamento).

NEOPHARMED - S.p.a.

Sede legale in Roma, via G. Fabbroni n. 6 Capitale sociale € 9.159.000,00 interamente versato

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco - Ufficio procedure comunitarie del: 9 maggio 2007). Provvedimento UPC/I/6174/2007 (Procedura di mutuo riconoscimento n. FI/H/0104/001/V015).

Specialità medicinale: LUKAIR 10 mg.

Confezione e numero di A.I.C:

«28 compresse rivestite con film» - A.I.C. n. 034002016.

Modifiche apportate ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: variazione di tipo I all'autorizzazione del prodotto medicinale LUKAIR 10 mg, tipologia: 20. Prolungamento del periodo di validità del prodotto finito da 2 a 3 anni.

I lotti già prodotti possono essere mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un consigliere di amministrazione: dott. Giuliano De Marco

C-0712486 (A pagamento).

SANOFI-AVENTIS - S.p.a.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Protocollo AIFA. AIC/53722 del 23 maggio 2007). Pratica N1B/07/487.

Titolare A.I.C.: Sanofi-aventis S.p.a., viale L. Bodio n. 37/b, 20158 Milano, codice fiscale n. 00832400154.

Specialità medicinale: DELTARINOLO.

Confezione e numero di A.I.C.:

 $\,$ %0,5% + 0,125% spray nasale, soluzione», flacone 15 ml - A.I.C. n. 012811016.

Modifica apportata secondo regolamento CE n. 1084/2003: 37.b + 38.c Aggiunta della specifica e della procedura analitica per la determinazione mediante HPLC dell'impurezza benzaldeide correlata alla sostanza attiva efedrina cloridrato nel controllo del medicinale finito in stabilità; il limite di accettabilità per la benzaldeide è $\leq 0,5\%$.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Milano, 28 maggio 2007

Sanofi-Aventis S.p.a. Un procuratore: Daniela Lecchi

C-0712556 (A pagamento).

GLAXOSMITHKLINE - S.p.a.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 23 maggio 2007). Codice pratica: N1A/07/815.

Titolare: The Wellcome Foundation Ltd., rappresentante legale e di vendita GlaxoSmithKline S.p.a., via A. Fleming n. 2, Verona.

Specialità medicinale: THIOGUANINE WELLCOME.

Confezione e numero di A.I.C.:

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 23.b Sostituzione con materiale vegetale o sintetico a causa di rischio TSE della fonte di eccipiente o reagente in altri casi.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore: dott. Enrico Marchetti

S-076345 (A pagamento).

GLAXOSMITHKLINE - S.p.a.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco).

Titolare: GlaxoSmithKline S.p.a., via A. Fleming n. 2, Verona.

Specialità medicinale: AUGMENTIN.

Confezione e numero di A.I.C.:

 $\,$ «875 mg + 125 mg compresse riv. con film» 12 cpr - A.I.C. n. 026089019.

Codice pratica: N1B/07/403 del 5 giugno 2007.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 42.a.1 Modifica della validità del prodotto finito come confezionato per la vendita: da 18 mesi a 2 anni

Specialità medicinale: LANOXIN.

Confezione e numero di A.I.C.:

«0,05 mg/ml sciroppo» 1 flacone da 60 ml - A.I.C. n. 015724077.

Codice pratica: N1A/07/991 del 5 giugno 2007.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 38.a Modifica minore della procedura di prova approvata del prodotto finito.

Specialità medicinale: EUMOVATE.

Confezione e numero di A.I.C.:

«0,5 mg/g crema» tubo 30 g - A.I.C. n. 024603019.

Codice pratica: N1B/07/378 del 5 giugno 2007.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 42.b Modifica delle condizioni di conservazione del prodotto finito o del prodotto diluito/ricostituito (Conservare a temperatura non superiore a 30°C).

Specialità medicinale: CEPOREX.

Confezione e numero di A.I.C.:

«500 mg capsule rigide» 8 capsule - A.I.C. n. 022086045.

Codice pratica: N1B/07/375 del 5 giugno 2007.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 42.b Modifica delle condizioni di conservazione del prodotto finito o del prodotto diluito/ricostituito (Conservare a temperatura non superiore a 30°C).

Specialità medicinale: CLAVERSAL.

Confezione e numero di A.I.C.:

«500 mg supposte» 20 supposte - A.I.C. n. 027308067.

Codice pratica: N1B/07/375 del 5 giugno 2007.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 42.b Modifica delle condizioni di conservazione del prodotto finito o del prodotto diluito/ricostituito (Conservare a temperatura non superiore a 25°C).

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore: dott. Enrico Marchetti

S-076347 (A pagamento).

BAYER - S.p.a.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di una specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 31 maggio 2007), Provvedimento UPC/I/6237/2007.

Titolare: Schering S.p.a., via E. Schering n. 21, 20090 Segrate (MI). Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00750320152.

Specialità medicinale: PRIMOVIST.

Modifica apportata ai sensi del regolamento CE n. 1084/03.

Tipo IA n. 5 Modifica del nome del produttore del prodotto medicinale finito da: Schering Aktiengesellschaft a Bayer Schering Pharma Aktiengesellschaft.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzena Ufficiale*.

Un procuratore dirigente: dott. Salvatore Lenzo

S-076380 (A pagamento).

BAYER - S.p.a.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di una specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 31 maggio 2007). Provvedimento UPC/I/6239/2007.

Titolare: Schering S.p.a., via E. Schering n. 21, 20090 Segrate (MI). Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00750320152.

Specialità medicinale: GADOVIST.

Modifica apportata ai sensi del regolamento CE n. 1084/03.

Tipo IA n. 5 Modifica del nome del produttore del prodotto medicinale finito da: Schering AG, a Bayer Schering Pharma AG.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore dirigente: dott. Salvatore Lenzo

S-076381 (A pagamento).

BAYER - S.p.a

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di una specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 31 maggio 2007). Provvedimento UPC/I/6244/2007.

Titolare: Schering S.p.a., via E. Schering n. 21, 20090 Segrate (MI). Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00750320152.

Specialità medicinale: GADOVIST.

Modifica apportata ai sensi del regolamento CE n. 1084/03.

Tipo IA n. 5 Modifica del nome del produttore del prodotto medicinale finito da: Schering AG, a Bayer Schering Pharma AG.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore dirigente: dott. Salvatore Lenzo

S-076382 (A pagamento).

BAYER - S.p.a.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di una specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 31 maggio 2007). Provvedimento UPC/I/6242/2007.

Titolare: Schering S.p.a., via E. Schering n. 21, 20090 Segrate (MI). Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00750320152.

Specialità medicinale: FLUDARA.

Modifica apportata ai sensi del regolamento CE n. 1084/03.

Tipo IA n. 5 Modifica del nome del produttore del prodotto medicinale finito da: Schering AG, a Bayer Schering Pharma AG.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore dirigente: dott. Salvatore Lenzo

S-076383 (A pagamento).

BAYER - S.p.a.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di una specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 31 maggio 2007). Provvedimento UPC/I/6241/2007.

Titolare: Schering S.p.a., via E. Schering n. 21, 20090 Segrate (MI). Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00750320152.

Specialità medicinale: MUSIQA.

Modifica apportata ai sensi del regolamento CE n. 1084/03.

Tipo IA n. 5 Modifica del nome del produttore del prodotto medicinale finito da: Schering AG, a Bayer Schering Pharma AG.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore dirigente: dott. Salvatore Lenzo

S-076384 (A pagamento).

BAYER - S.p.a.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di una specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 31 maggio 2007). Provvedimento UPC/I/6243/2007.

Titolare: Schering S.p.a., via E. Schering n. 21, 20090 Segrate (MI). Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00750320152.

Specialità medicinale: FLUDARA.

Modifica apportata ai sensi del regolamento CE n. 1084/03.

Tipo IA n. 5 Modifica del nome del produttore del prodotto medicinale finito da: Schering AG, a Bayer Schering Pharma AG.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore dirigente: dott. Salvatore Lenzo

S-076385 (A pagamento).

BAYER - S.p.a.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di una specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 31 maggio 2007). Provvedimento UPC/I/6235/2007

Titolare: Schering S.p.a., via E. Schering n. 21, 20090 Segrate (MI). Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00750320152.

Specialità medicinale: ARIANNA.

Modifica apportata ai sensi del regolamento CE n. 1084/03.

Tipo IA n. 5 Modifica del nome del produttore del prodotto medicinale finito da: Schering AG, a Bayer Schering Pharma AG.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore dirigente: dott. Salvatore Lenzo

S-076386 (A pagamento).

BAYER - S.p.a.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di una specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 31 maggio 2007). Provvedimento UPC/I/6236/2007.

Titolare: Schering S.p.a., via E. Schering n. 21, 20090 Segrate (MI). Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00750320152.

Specialità medicinale: YARINA.

Modifica apportata ai sensi del regolamento CE n. 1084/03.

Tipo IA n. 5 Modifica del nome del produttore del prodotto medicinale finito da: Schering AG, a Bayer Schering Pharma AG.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore dirigente: dott. Salvatore Lenzo

S-076387 (A pagamento).

BAYER - S.p.a.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di una specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 31 maggio 2007). Provvedimento UPC/I/6238/2007.

Titolare: Schering S.p.a., via E. Schering n. 21, 20090 Segrate (MI). Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00750320152.

Specialità medicinale: YASMINELLE.

Modifica apportata ai sensi del regolamento CE n. 1084/03.

Tipo IA n. 5 Modifica del nome del produttore del prodotto medicinale finito da: Schering AG, a Bayer Schering Pharma AG.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore dirigente: dott. Salvatore Lenzo

S-076388 (A pagamento).

BAYER - S.p.a.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di una specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 31 maggio 2007). Provvedimento UPC/I/6240/2007.

Titolare: Schering S.p.a., via E. Schering n. 21, 20090 Segrate (MI). Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00750320152.

Specialità medicinale: YASMIN.

Modifica apportata ai sensi del regolamento CE n. 1084/03.

Tipo IA n. 5 Modifica del nome del produttore del prodotto medicinale finito da: Schering AG, a Bayer Schering Pharma AG.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore dirigente: dott. Salvatore Lenzo

S-076389 (A pagamento).

PFIZER ITALIA - S.r.l.

Sede legale in Borgo S. Michele (LT), s.s. 156, km 50 Capitale sociale € 375.784.800,00 Codice fiscale n. 06954380157 Partita I.V.A. n. 01781570591

Modifica secondaria di una autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano

Specialità medicinale: XANAX.

Confezione e numero di A.I.C.:

«0,75mg/ml gocce orali, soluzione» flacone 20 ml - A.I.C. n. 025980083

Titolare: Pfizer Italia S.r.l., s.s. 156, km 50, 04010 Borgo S, Michele (LT).

Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 15 maggio 2007. Codice pratica: N1B/07/402.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 7.a, 7.b.2, 7.c, 8.b.2 - Sostituzione dell'officina di produzione «Pfizer PGM, 5 Avenue de Concyr - 45071 Orleans, Cedex 2 (Francia)» con «Montefarmaco S.p.a., via Gelilei n. 7, 20016 Pero (MI)» per le fasi di produzione completa, incluso il confezionamento primario e secondario, controllo e rilascio dei lotti.

Specialità medicinale: FARMORUBICINA.

Confezione e numero di A.I.C.:

 $\,$ %200 mg/100 ml soluzione per infusione» 1 flacone da 100 ml - A.I.C. n. 025197082.

Titolare: Pfizer Italia S.r.l., s.s. 156, km 50, 04010 Borgo S. Michele (LT).

Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 22 maggio 2007. Codice pratica: N1A/06/2166.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 8.b.1, Aggiunta del sito Pfizer Service Company BVBA - Hoge Wei 10 - 1930 Zaventem (Belgio), per la sola fase di rilascio dei lotti di prodotto finito.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore: dott.ssa Antonietta Pazardjiklian

S-076390 (A pagamento).

PFIZER ITALIA - S.r.l.

Sede legale in Borgo S. Michele (LT), s.s. 156, km 50 Capitale sociale € 375.784.800,00 Codice fiscale n. 06954380157 Partita I.V.A. n. 01781570591

Modifica secondaria di una autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano

Specialità medicinale: BENUR.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

«2 mg compresse» 30 compresse A.I.C. n. 029467014 (sospesa) «4 mg compresse» 20 compresse A.I.C. n. 022662026

«XL 4 mg compresse a rilascio modificato» 14 compresse (sospesa) - A.I.C. n. 022662038;

«XL 4 mg compresse a rilascio modificato» 20 compresse (sospesa) - A.I.C. n. 022662040;

«XL 4 mg compresse a rilascio modificato» 30 compresse (sospesa) - A.I.C. n. 022662053;

«XL 8 mg compresse a rilascio modificato» 14 compresse (sospesa) - A.I.C. n. 022662065;

«XL 8 mg compresse a rilascio modificato» 20 compresse (sospesa) - A.I.C. n. 022662077;

«XL 8 mg compresse a rilascio modificato» 30 compresse (sospesa) - A.I.C. n. 022662089.

Titolare: Bioindustria Farmaceutici S.r.l., s.s. 156, km 50, 04010 Borgo S. Michele (LT).

Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 17 maggio 2007. Codice pratica: N1A/07/757.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003;: 13.a, Aggiornamento della procedura di prova approvata STP A-54.2 relativa alla «Determinazione dell'amilacetato e della dimetilformamide nel doxazosin mesilato mediante Gas Cromatografia. La metodologia viene aggiornata secondo il progresso tecnico: il fattore di «scomodamento» è stato modificato dal valore < 1,5 a < 2.0 per l'amilacetato e la DMF.

Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 17 maggio 2007.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

Si fa presente, altresì, che per le confezioni sospese per mancata commercializzazione, l'efficacia della modifica decorrerà dalla data di entrata in vigore del decreto di revoca della sospensione.

> Un procuratore: dott.ssa Antonietta Pazardjiklian

S-076391 (A pagamento).

PFIZER ITALIA - S.r.l.

Sede legale in Borgo S. Michele (LT), s.s. 156, km 50 Capitale sociale € 375.784.800,00 Codice fiscale n. 06954380157 Partita I.V.A. n. 01781570591

Modifica secondaria di una autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano

Specialità medicinale: CEFAMEZIN.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

 $\,$ %1000 mg/4 ml polv. e solv. per sol. iniett. per uso intramusc.» 1 flac.no + 1 f. solv. 4 ml - A.I.C. n. 022662011;

 $\,$ %500 mg/2 ml polv. e solv. per sol. iniett. per uso intramusc.» 1 flac.no + 1 f. solv. 2 ml - A.I.C. n. 022662062;

«250 mg/2 ml polv. e solv. per sol. iniett. per uso intramusc.» 1 flac.no + 1 f. solv. 2 ml - A.I.C. n. 022662098;

 $\,$ %1000 mg/10 m1 polv. e solv. per sol. iniett. per uso endov.» 1 flac.no + 1 f. solv. 10 ml - A.I.C. n. 022662124.

Titolare: Pfizer Italia S.r.l., s.s. 156, km 50, 04010 Borgo S. Michele (LT).

Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 17 maggio 2007. Codice pratica: N1A/07/777.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 9 -Eliminazione di un'officina di produzione del principio attivo del medicinale (cefazolina): Transquifarma S.A., con stabilimento sito in C/Argiles S/ N Nave 2 Poligono Industrial Sur, 08754 El Papiol - Barcelona (Spagna).

Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 17 maggio

2007. Codice pratica: N1A/07/778.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 9 - Eliminazione di un'officina di produzione del principio attivo del medicinale (cefazolina): Gist-Brocades NV, con stabilimento sito in 2600MA Delft (Olanda).

Specialità medicinale: AURANTIN.

Confezione e numero di A.I.C.

«250 mg/5 ml soluz. iniett.» 5 fiale 5 m1 - A.I.C. n. 028823019. Titolare: Pfizer Italia S.r.l., s.s. 156, km 50, 04010 Borgo S.

Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 17 maggio 2007. Codice pratica: N1A/07/807.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 9, Eliminazione di un'officina responsabile del bulk, confezionamento primario e secondario, controllo e rilascio lotti del medicinale: Goedecke GmbH, con stabilimento sito in Mooswaldallee, 1 - D-79090 Friburgo (Germania).

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

> Un procuratore: dott.ssa Antonietta Pazardjiklian

S-076392 (A pagamento).

PFIZER ITALIA - S.r.l.

Sede legale in Borgo S. Michele (LT), s.s. 156, km 50 Capitale sociale € 375.784.800,00 Codice fiscale n. 06954380157 Partita I.V.A. n. 01781570591

Modifica secondaria di una autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano

Specialità medicinale: AMPLITAL.

Confezione e numero di A.I.C.:

«1 g compresse» 12 compresse - A.I.C. n. 020121137.

Titolare: Pfizer Italia S.r.I., s.s. 156, km 50, 04010 Borgo S. Michele (LT).

Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 15 maggio 2007. Codice pratica: N1B/06/380.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 7.a, 7.b.1, 7.c, 8.b.2 - Aggiunta del sito Pfizer Italia S.r.l., s.s. 156, km 50, 04010 Borgo S. Michele (LT) per tutte le fasi di produzione, inclusi il confezionamento primario e secondario, il controllo ed il rilascio dei lotti.

Specialità medicinale: MYCOBUTIN.

«150 mg capsule rigide» 30 capsule - A.I.C. n. 028426017.

Titolare: Pfizer Italia S.f.l., s.s. 156, km 50, 04010 Borgo S. Michele (LT).

Comunicazione agenzia Italiana del Farmaco del 16 maggio 2007. Codice pratica: NIA/07/743.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 9. Eliminazione di un'officina di produzione del principio attivo del medicinale (rifabutina): Solchem Italiana, con stabilimento sito in via della Vittoria n. 89, 26837 Mulazzano (LO).

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

> Un procuratore: dott.ssa Antonietta Pazardjiklian

S-076393 (A pagamento).

PFIZER ITALIA - S.r.l.

Sede legale in Borgo S. Michele (LT), s.s. 156, km 50 Capitale sociale € 375.784.800,00 Codice fiscale n. 06954380157 Partita I.V.A. n. 01781570591

Modifica secondaria di una autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano

Specialità medicinale: CARBOPLATINO PFIZER.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

«50 mg/5 ml soluzione per infusione» 1 flacone 5 ml - A.I.C. n. 032776015;

«150 mg/15 ml soluzione per infusione» 1 flacone 15 m1 - A.I.C. n. 032776027:

«450 mg/45 ml soluzione per infusione» 1 flacone 45 m1 - A.I.C. n. 032776039.

Titolare: Pfizer Italia S.r.l., s.s. 156, km 50, 04010 Borgo S. Michele (LT).

Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 22 maggio 2007. Codice pratica: NIA/06/2164.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 8.b.1 -Aggiunta dell'officina Pfizer Service Company BVBÁ, Hoge Wei 10 - 1930 Zaventem (Belgio), per la sola fase di rilascio dei lotti di prodotto finito.

Specialità medicinale: CISPLATINO PFIZER.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

«10 mg/10 ml soluzione per infusione» 1 flacone 10 ml - A.I.C.

«50 mg/50 ml soluzione per infusione» 1 flacone 50 ml - A.I.C. n. 032775025;

4100 mg/100 ml soluzione per infusione» 1 flacone 100 - ml A.I.C. n. 032775037 (sospesa). Titolare: Pfizer Italia S.r.l., s.s. 156, km 50, 04010 Borgo S. Michele

(LT).

Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 22 maggio 2007. Codice pratica: N1A/06/2165.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 8.b.1, Aggiunta dell'officina Pfizer Service Company BVBA, Hoge Wei 10 - 1930 Zaventem (Belgio), per la sola fase di rilascio dei lotti di prodotto finito.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

Si fa presente, altresì, che per le confezioni sospese per mancata commercializzazione, l'efficacia della modifica decorrerà dalla data di entrata in vigore del decreto di revoca della sospensione.

> Un procuratore: dott.ssa Antonietta Pazardjiklian

S-076394 (A pagamento).

PFIZER ITALIA - S.r.l.

Sede legale in Borgo S. Michele (LT), s.s. 156, km 50 Capitale sociale € 375.784.800,00 Codice fiscale n. 06954380157 Partita I.V.A. n. 01781570591

Modifica secondaria di una autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano

Specialità medicinale: FELDENE.

Confezione e numero di A.I.C.:

«20 mg capsule rigide» 30 capsule - A.I.C. n. 024249029. Titolare: Pfizer Italia S.r.l., s.s. 156, km 50, 04010 Borgo S. Michele (LT).

Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 15 maggio 2007. Codice pratica: N1B/07/401.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 7.a, 7.b.1, 7.c, 8.b.2 - Aggiunta dell'officina di produzione «Pfizer PGM, Zone Industrielle, 29 Route des Industries - 37530 Poce-sur-Cisse (Francia)» per le fasi di produzione completa, incluso il confezionamento primario e secondario, controllo e rilascio dei lotti.

Specialità medicinale: FELDENE CREMADOL.

Confezione e numero di A.I.C.:

 $\,$ «1% crema» tubo 50 g - A.I.C. n. 024249029.

Titolare: Pfizer Italia S.r.l., s.s. 156, km 50, 04010 Borgo S. Michele (LT).

Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 16 maggio 2007. Codice pratica: N1A/07/826.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 9 - Eliminazione di un'officina di produzione del principio attivo del medicinale (piroxicam): Pfizer Italia S.r.l., con stabilimento sito in s.s. 156, km 50, 04010 Borgo S. Michele (LT).

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore: dott.ssa Antonietta Pazardjiklian

S-076395 (A pagamento).

TEVA PHARMA ITALIA - S.r.l.

Sede legale in Milano, viale G. Richard n. 7

Pubblicazione del prezzo al pubblico di specialità medicinale Riduzione

Specialità/Confezione	Numero A.I.C.	Classe S.S.N.	Prezzo €
_	_	_	_
LANSOPRAZOLO TEVA			
14 capsule rigide gastrores. 15	036920294/M	A1-48	5,10
14 capsule rigide gastrores. 30 mg	036920256/M	A1-48	9,46
MELOXICAM TEVA			
30 compresse 15 mg	037442148/M	A-66	10,86

I suddetti prezzi, che non includono le due riduzioni del 5% di cui alle determinazioni AIFA 3 luglio 2006 e 27 settembre 2006, entreranno in vigore il giorno successivo a quello della loro pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale

Un procuratore: dott. Luigi Viola

S-076450 (A pagamento).

EG S.p.A.

Sede Legale: in I-20124-Mîlano, Via D. Scarlatti, 31 Codice Fiscale e/o Partita IVA: Codice Fiscale n. 12432150154

Pubblicazione del prezzo al pubblico di specialità medicinali cui è stata applicata una riduzione

Si comunica di seguito il prezzo al pubblico delle seguenti specialità medicinali:

Specialità Medicinale: LANSOPRAZOLO EG

AIC n. e Confezione:

036891087 - 15 Mg Capsule Rigide Gastroresistenti, 14 Capsule Classe A Prezzo Euro 5 10

Classe A Prezzo Euro 5,10.
 036891048 - 30 Mg Capsule Rigide Gastroresistenti, 14 Capsule
 Classe A Prezzo Euro 9,46.

Il suddetto prezzo (non comprensivo delle riduzione temporanee secondo determinazione AIFA del 03/07/2006 e successive) entrera' in vigore, ai fini della rimborsabilità da parte del S.S.N., il giorno stesso della pubblicazione sulla *Gazzetta Ufficiale* del presente annuncio.

Il Procuratore: Dr. Osvaldo Ponchiroli

T-07656 (A pagamento).

SANDOZ S.p.A.

Sede Legale: Origgio (VA) Largo Umberto Boccioni, 1 Codice Fiscale e/o Partita IVA: C.F. n. 00795170158

Riduzione del prezzo al pubblico di specialità medicinale

LANSOPRAZOLO Sandoz - 15 mg capsule rigide gastroresistenti, 14 capsule - AIC n. 037124031/M, classe S.S.N.: A1-48, prezzo al pubblico: euro 5,10.

LANSOPRAZOLO Sandoz - 30 mg capsule rigide gastroresistenti", 14 capsule - AIC n. 037124169/M, classe S.S.N.: A1-48, prezzo al pubblico: euro 9,46.

Tali prezzi, che non includono le due riduzioni del 5% di cui alle Determinazioni AIFA 03.07.2006 e 27.09.2006, entreranno in vigore il giorno successivo a quello della pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale* del presente annuncio.

Un Procuratore: Dr.Ssa Elena Marangoni

T-07657 (A pagamento).

HEXAL S.p.A.

Sede Legale: Agrate Brianza (MI), Via Paracelso, 16 Códice Fiscale e/o Partita IVA: Partita IVA n. 04929081000

Riduzione del prezzo al pubblico di specialità medicinale

LANSOPRAZOLO Hexal "15 mg capsule rigide gastroresistenti 14 capsule - AIC n. 037131036/M classe S.S.N.: A1-48 prezzo al pubblico: euro 5,10.

LANSOPRAZOLO Hexal "30 mg capsule rigide gastroresistenti ", 14 capsule - AIC n. 037131152/M classe S.S.N.: A1-48 prezzo al pubblico: euro 9,46.

Tali prezzi, che non includono le due riduzioni del 5% di cui alle Determinazioni AIFA 03.07.2006 e 27.09.2006, entreranno in vigore il giorno successivo a quello della pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale* del presente annuncio.

Un Procuratore: Dr.Ssa Elena Marangoni

T-07658 (A pagamento).

CONCESSIONI DI DERIVAZIONE DI ACQUE PUBBLICHE

PROVINCIA DI FROSINONE Ufficio Concessioni di Derivazione di acque pubbliche e gestione S.I.T. sulle acque

- 1. Salvo i diritti di terzi, è concesso alla S.G. Plastica S.p.a., con stabilimento in Anagni (FR), di derivare 0,5 litro secondo medio per uso raffreddamento, antincendio, termico, innaffiamento verde aziendale, igienico e assimilato da numero un pozzo situato su terreno distinto in catasto al foglio 50 mappale 58 in agro di Anagni (FR).
- 2. La concessione è accordata per un periodo di 30 (trenta anni) a decorrere dalla data del 19 aprile 2007 ed è subordinata alla stretta osservanza degli obblighi e delle condizioni contenute nel disciplinare di concessione n. 3 di repertorio.

Il dirigente: dott. Antonio Fiorletta

C-0712562 (A pagamento).

PAG

CONSIGLI NOTARILI

Consiglio Notarile dei Distretti Riuniti di Torino e Pinerolo

La dott.ssa Anna Napoli è stata trasferita dalla sede di Torino alla residenza di Monza (Distretto Notarile di Milano) con D. Dir. 7 febbraio 2007, pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* n. 36 del 13 febbraio 2007.

La dott.ssa Rossella Sartorelli è stata trasferita dalla sede di Torino alla residenza di Civitavecchia (Distretto Notarile di Roma, Velletri e Civitavecchia) con D. Dir. 7 febbraio 2007, pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* n. 36 del 13 febbraio 2007.

Il presidente: notaio Gianfranco Re

C-0712565 (Gratuito).

INDICE

DEGLI ANNUNZI COMMERCIALI CONTENUTI IN QUESTO FASCICOLO

	PA
A.I.G.I S.p.a	2
ALGA - S.p.a.	/.
Associazione Provinciale Allevatori.	2
BANCA ITALEASE - S.p.a	Ę
BANCA ITALEASE - S.p.a.	6
BANCO POPOLARE DI VERONA E NOVARA - Soc. coop. a r.l.	

BANCO POPOLARE DI VERONA E NOVARA - Soc. coop. a r.l.	5
C.B.S Cooperativa Bidentina pro Sociale - Società cooperativa sociale	4
COPRA Ristorazione e Servizi - Coop.	2
CREDITO COOPERATIVO INTERPROVINCIALE VENETO - Società cooperativa	4
ERICE FINANCE - S.r.l	6
FINPE INIZIATIVE IMMOBILIARI - S.p.a	2
IMARA - S.p.a	3
LEASIMPRESA FINANCE - S.r.l	5
PRIMAVERA - S.p.a	3
RINASCITA - S.p.a	4
S.A.M Servizi Ambientali Municipali - S.p.a	3
S.A.S.A. 2 - S.p.a	3
Servizi e Territorio - S.p.a	2
SO.IN S.p.a	3
SONICOM - S.p.a	1

AUGUSTA IANNINI, direttore

Francesco Nocita, redattore

(GU-2007-GU2-070) Roma - Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato S.p.A. - S.

